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PENAJAM  - Anggota Komisi V DPR RI 
asal Kaltim, Irwan Fecho, mendampin-
gi Presiden Joko Widodo dan sejumlah 
menteri dalam kunjungan kerja ke IKN 
di kawasan Kabupaten Penajam Paser 
Utara, Rabu (1/10/2023). 

Irwan Fecho mengatakan bahwa ia ter-
us mengawal progres pembangunan IKN 
dan infrastruktur daerah sekitarnya.

Irwan Fecho bersama Presiden, Ment-
eri PUPR Basuki Jadi Muljono, dan Men-
teri Perhubungan Budi Karya Sumadi 
meninjau proyek tol Sepaku, Bandara 
VVIP IKN, dan jembatan Pulau Balang. Ia 
mengapresiasi kinerja pemerintah yang 
telah mencapai target-target penting da-
lam pembangunan IKN.

“Jalan tol Sepaku sudah 50 persen, ta-
hun depan tuntas. Bandara VVIP IKN juga 
groundbreaking, tahun depan Juli sudah 

beroperasi. Jembatan Pulau Balang juga 
tersambung ke tol, tahun depan juga 
fungsional. Ini semua untuk mendukung 
IKN sebagai kota hijau,” ujar Irwan Fecho.

Irwan Fecho juga menyoroti kondisi 
infrastruktur dasar di daerah sekitar IKN, 
seperti jalan, air, sekolah, dan kesehatan. 
Ia mengatakan bahwa pemerintah harus 
mencegah terjadinya kesenjangan an-
tara IKN dan daerah sekitarnya.

“Jangan sampai IKN ini fungsional, 
daerah sekitarnya tertinggal, malah me-
nimbulkan kesenjangan baru. Saya su-
dah dorong status jalan dari Petung ke 
Samboja jadi nasional, sekarang sudah 
mulus. Air juga ada bendungan dan in-
take. Sekolah dan kesehatan juga harus 
dijadikan standar,” tegas Irwan Fecho.

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari
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Irwan Fecho, Jubir Koalisi Indonesia Maju, saat dampingi Ketum Demokrat AHY bertemu Bacawapres 
Gibran Rakabuming Raka beberapa waktu lalu.

PRABOWO-GIBRAN JANJI LANJUTKAN PEMBANGUNAN 
IKN, INI KATA JUBIR KOALISI INDONESIA MAJU 

SAMARINDA - Pembangunan Ibu 
Kota Nusantara (IKN) di Kalimantan 
Timur menjadi salah satu isu penting 
dalam Pilpres 2024. Pasangan calon 
Prabowo Subianto-Gibran Rakabum-
ing yang diusung oleh Koalisi Indonesia 
Maju (KIM), menyatakan bahwa  akan 
melanjutkan proyek strategis tersebut 
jika terpilih sebagai Presiden dan Wakil 
Presiden.

Hal ini tertuang dalam dokumen visi, 
misi, dan program kerja Prabowo-Gi-
bran yang berjudul Bersama Indonesia 
Maju. Di dalam dokumen tersebut, mer-
eka berkomitmen untuk melanjutkan 
pembangunan IKN secara berkelanju-
tan sebagai simbol Indonesia yang maju 
dan modern.

Irwan Fecho, yang merupakan juru 
bicara KIM, mengapresiasi sikap Pra-
bowo-Gibran yang tegas dalam men-
dukung IKN. Menurutnya, tidak semua 
pasangan calon memiliki komitmen 
yang sama terhadap IKN.

“Karena saya melihat memang agak 
rentan masa depan IKN ke depan ya, 
terkait suksesi kepresidenan tahun de-
pan. Pilpres ini kan, nggak semua se-
cara tegas akan melanjutkan IKN,” kata 

Anggota DPR RI Dapil Kaltim ini, Kamis 
(2/11/2023).

Irwan Fecho mencontohkan pas-
angan Anies Baswedan-Muhaimin 
Iskandar yang tidak menjadikan pemba-
ngunan IKN masuk dalam dokumen visi, 
misi, dan program kerjanya. Sebaliknya, 
pasangan Ganjar Pranowo-Mahfud MD 
secara spesifik menuangkan keberlan-
jutan program IKN dalam dokumen visi, 
misi, dan program kerjanya.

Ketua DPD Demokrat Kaltim ini, 
mengatakan bahwa ia telah mengikuti 
kunjungan kerja Presiden Joko Wido-
do dan sejumlah menteri ke IKN pada 
Rabu (1/10/2023). Ia meninjau proyek-
proyek infrastruktur di IKN seperti tol 
Sepaku, bandara VVIP, dan jembatan 
Pulau Balang.

Ia berharap pembangunan IKN tidak 
mangkrak dan dapat memberikan man-
faat bagi masyarakat Kalimantan dan In-
donesia.

“Artinya menjamin bahwa Prabowo-Gi-
bran jika terpilih melanjutkan IKN, ini ha-
rus kita cermati bersama, jangan sampai 
IKN ini mangkrak,” tutupnya.

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari
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Anggota DPRD Kaltim Dapil Bontang, Kutim, Berau, Agus Aras (ist)

DUKUNG IKN, BONTANG-BERAU-KUTIM DIDORONG 
PROAKTIF UNGGULKAN POTENSI DAERAH

SAMARINDA - Ibu Kota Nusantara (IKN) 
yang akan dibangun di Kalimantan Timur 
(Kaltim) akan memberikan dampak positif 
bagi seluruh daerah di provinsi ini. 

Oleh karena itu, Anggota DPRD Kaltim, 
daerah pemilihan Bontang-Kutai Timur 
(Kutim)-Berau Agus Aras, mengajak tiga 
daerah tersebut untuk proaktif mendukung 
adanya IKN.

Menurut Agus, IKN merupakan proyek 
strategis yang akan meningkatkan per-
tumbuhan ekonomi, sosial, dan budaya di 
Kaltim. Untuk itu, ia mengharapkan agar pe-
merintah daerah di Bontang, Kutim, dan Be-
rau dapat mempersiapkan diri dengan baik 
dalam menyambut IKN.

“Kita harus melihat peluang dan tanta-
ngan yang akan muncul dengan adanya 
IKN. Kita harus memanfaatkan potensi dan 
keunggulan masing-masing daerah untuk 
mendukung keberhasilan IKN,” kata Agus.

Agus mencontohkan, Kutim memiliki po-
tensi besar dalam sektor pertanian, yang 
dapat menjadi sumber pasokan sandang 
dan pangan bagi IKN. Namun, ia juga me-
nekankan perlunya peningkatan sumber 
daya manusia yang unggul dan ketahanan 
pangan di Kutim.

“Kutim harus mampu mengembangkan 
sektor pertanian yang berkualitas dan berdaya 
saing. Kutim harus menjadi lumbung pangan 
bagi IKN dan daerah lainnya,” ujar Agus.

Sementara itu, Bontang yang dike-
nal sebagai kota industri, juga harus terus 

mengembangkan sektor ini dengan inova-
si dan teknologi. Agus mengatakan bahwa 
Bontang dapat menjadi pusat industri yang 
mendukung kebutuhan IKN.

“Bontang harus terus meningkatkan kap-
asitas dan kinerja industri di kota ini. Bon-
tang harus menjadi mitra strategis bagi IKN 
dalam hal industri,” tutur Agus.

Di sisi lain, Berau juga memiliki poten-
si dalam sektor pertanian dan perkebunan, 
terutama budidaya palawija. Agus menga-
takan bahwa Berau dapat menjadi penyedia 
komoditas pertanian dan perkebunan yang 
bermutu dan bernilai tambah.

“Berau harus terus mengoptimalkan sek-
tor pertanian dan perkebunan di daerah ini. 
Berau harus menjadi penghasil palawija dan 
produk lainnya yang dapat memenuhi per-
mintaan IKN,” papar Agus.

Politisi Demokrat ini berharap, dengan 
adanya kesiapan dan dukungan dari Bon-
tang, Kutim, dan Berau, maka IKN akan 
dapat berjalan dengan lancar dan sukses. Ia 
juga mengapresiasi langkah pemerintah pu-
sat dan provinsi dalam merealisasikan pem-
bangunan IKN.

“IKN adalah impian kita bersama. Kita 
harus bersinergi dan berkolaborasi dalam 
mendukung IKN. Kita harus bersama-sama 
membangun IKN untuk kemajuan Kaltim 
dan Indonesia,” pungkas Agus.(eky/adv/
dprdkaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari
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Wakil Ketua Komisi IV DPRD Kaltim Puji Setyowati

KOMISI IV INGATKAN ORANG TUA PENTINGNYA VAKSIN 
HPV BAGI ANAK PEREMPUAN

SAMARINDA - Komisi IV DPRD Kaliman-
tan Timur (Kaltim) mengimbau orangtua 
yang memiliki anak perempuan usia 9-14 ta-
hun untuk memberikan vaksin human pap-
illomavirus (HPV) kepada putri mereka. Vak-
sin ini bertujuan untuk mencegah kanker 
serviks yang disebabkan oleh virus HPV.

Wakil Ketua Komisi IV DPRD Kaltim, Puji 
Setyowati mengatakan, vaksin HPV harus 
diberikan sebelum anak perempuan terpa-
par virus HPV. Hal ini karena virus HPV dapat 
menular melalui hubungan seksual. Oleh 
karena itu, anak perempuan yang belum 
aktif secara seksual lebih dianjurkan untuk 
segera mendapatkan vaksin ini.

“Vaksin HPV itu sudah lama dan dulu ba-
yar, tapi sekarang kan gratis. Vaksin ini harus 
diberikan sebanyak 2 kali dengan jeda 6-12 
bulan,” kata Puji, Kamis (2/11/2023).

Puji menambahkan, sosialisasi mengenai 
pentingnya vaksin HPV tidak hanya men-
jadi tugas tenaga kesehatan (nakes), tetapi 
juga pihak sekolah dan lembaga lainnya. Dia 
mengatakan, program promotif terkait kese-
hatan sangat penting untuk digalakkan.

“Kita kan punya lembaga-lembaga pendi-
dikan, LSM, itu juga harus diberdayakan. Kalau 
promotif itu kan semua orang menjadi sasaran 
kelompok produktif yang bisa menyampaikan 
informasi ke masyarakat. Khususnya yang ma-
sih ada salah pemikiran soal vaksin,” ujarnya.

Salah satu lembaga pendidikan yang bisa 
dimanfaatkan adalah Unit Kesehatan Seko-
lah (UKS). Menurut Puji, UKS bisa menjadi 
medium untuk meluruskan informasi terkait 
vaksin HPV ke para siswa perempuan dan 
orangtua mereka.

Namun, Puji tetap berharap agar sosial-
isasi ini bisa dijalankan untuk semua pihak. 
Sebab dia menilai, masih sedikit yang men-
getahui pentingnya vaksin HPV.

“Vaksin HPV ini sangat bermanfaat untuk 
mencegah kanker serviks yang merupa-
kan penyebab kematian tertinggi kedua 
bagi perempuan di Indonesia. Saya harap 
orangtua bisa sadar dan mendukung pro-
gram ini demi kesehatan anak-anak mere-
ka,” pungkasnya.(eky/adv/dprdkaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari
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Wakil Ketua DPRD Kaltim Muhammad Samsun

DPRD KALTIM DORONG PENINGKATAN PENDAPATAN 
PETANI UNTUK TARIK MINAT GENERASI MUDA

SAMARINDA - Sektor pertanian di Kaliman-
tan Timur (Kaltim) membutuhkan perhatian 
khusus dari pemerintah, terutama dalam hal 
peningkatan pendapatan petani. Hal ini dis-
ampaikan oleh Wakil Ketua DPRD Kaltim Mu-
hammad Samsun, yang mengatakan bahwa 
hal ini penting untuk menarik minat generasi 
muda untuk terjun ke bidang pertanian.

Menurut Samsun, sektor pertanian memi-
liki potensi besar untuk memberikan kon-
tribusi bagi pembangunan daerah dan kes-
ejahteraan masyarakat. Namun, sektor ini 
juga menghadapi berbagai tantangan, sep-
erti fluktuasi harga, cuaca ekstrem, dan ben-
cana alam.

“Kita harus memberikan jaminan dan per-
lindungan kepada petani, agar mereka mera-
sa nyaman dan aman dalam berproduksi. Jika 
pendapatan petani meningkat, maka gener-
asi muda akan lebih tertarik untuk berkarir di 
sektor pertanian,” kata Samsun.

Samsun, yang juga merupakan anggota 
DPRD dari dapil Kabupaten Kutai Kartaneg-
ara (Kukar), mengatakan bahwa dirinya telah 
berupaya untuk mendorong generasi muda 
di daerahnya untuk terlibat dalam sektor 

pertanian. Salah satunya adalah dengan 
memberikan bantuan modal, bibit, pupuk, 
dan alat pertanian kepada para pemuda 
yang ingin bertani.

“Kita harus memberikan dukungan penuh 
kepada generasi muda yang ingin berinova-
si di sektor pertanian. Kita harus memberi-
kan fasilitas dan kemudahan bagi mereka, 
agar mereka tidak merasa kesulitan dalam 
mengembangkan usaha pertanian mereka,” 
ujar Samsun.

Samsun berharap, dengan adanya pen-
ingkatan pendapatan petani dan minat 
generasi muda pada sektor pertanian, maka 
sektor ini akan semakin maju dan berkem-
bang di Kaltim. Ia juga mengajak semua 
pihak untuk bersinergi dalam mendukung 
sektor pertanian di daerah ini.

“Sektor pertanian adalah sektor strategis 
yang harus kita jaga dan kembangkan. Kita 
harus bersama-sama membangun sektor 
ini, agar dapat memberikan manfaat bagi 
daerah dan bangsa,” tutup Samsun.(eky/adv/
dprdkaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari
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Wakil Ketua DPRD Kaltim, Sigit Wibowo

KALTIM OPTIMIS RAIH PRESTASI TERTINGGI  
DI POMNAS 2023, SIGIT : TARGET 3 BESAR

SAMARINDA - Kontingen Kalimantan 
Timur (Kaltim) siap berlaga di Pekan Olahra-
ga Mahasiswa Nasional (Pomnas) 2023 yang 
akan digelar di Kalimantan Selatan (Kalsel) 
pada 12-22 November. Sebanyak 150 atlet 
Kaltim akan bertanding di 13 cabang olahra-
ga dengan target meraih prestasi tertinggi.

Wakil Ketua DPRD Kaltim Sigit Wibowo 
mengatakan, pihaknya mendukung dan 
mendoakan para atlet Kaltim agar bisa 
menyumbangkan medali sebanyak-banyak-
nya untuk daerahnya. 

Dia juga mengapresiasi kinerja Dinas 
Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kaltim dan 
Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) 
Kaltim yang telah mempersiapkan atlet-at-
let dengan baik.

“Kalau bisa masuk tiga besar. Itu akan 
menjadi prestasi yang luar biasa,” ujar Politisi 
Partai Amanat Nasional (PAN) tersebut.

Sigit menambahkan, faktor mental juga 
sangat penting dalam pertandingan selain 
kemampuan fisik dan teknik. Dia berharap 
atlet-atlet Kaltim bisa tampil percaya diri dan 
fokus saat bertanding.

“Kalau mentalnya lemah, kemampuannya 
bagus pun bisa loyo. Kalau fisiknya juga ha-

rus sehat, jaga kondisi dan pola makan. Jan-
gan sampai ada yang sakit atau cedera saat 
pertandingan,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala Kontingen Kaltim 
untuk Pomnas 2023 Abdunnur yang juga Rek-
tor Universitas Mulawarman (Unmul) berpe-
san agar para atlet tidak hanya berprestasi di 
bidang olahraga, tetapi juga membangun ko-
munikasi dan silaturahim antara mahasiswa.

“Prestasi yang kami harapkan nanti 
setelah Pomnas itu, sebagai Rektor di Uni-
versitas Mulawarman, adalah para maha-
siswanya agar berprestasi,” ujar Abdunnur.

Abdunnur menjelaskan, bidang olahraga 
menjadi bagian dari keahlian dan prestasi 
lain, selain akademik. Dia berharap para at-
let Kaltim bisa menunjukkan potensi terbai-
knya di semua cabang olahraga yang diikuti.

“Yang pertama, tentu kami ingin meraih 
prestasi yang sudah besar. Sehingga, kami 
berusaha mengikuti semua cabang olah-
raga, 13 cabang yang kami ikuti. Itu be-
nar-benar kami targetkan untuk bisa meraih 
prestasi tertinggi,” pungkasnya.(eky/adv/
dprdkaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari
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Ketua Komisi II DPRD Kaltim, Nidya Listiyono

TRANSPARANSI PENGELOLAAN DANA RSUD AWS JADI 
SOROTAN KOMISI II DPRD KALTIM

SAMARINDA - Rumah Sakit Umum Daerah 
Abdul Wahab Syahranie (RSUD AWS) Sama-
rinda menjadi sorotan Komisi II DPRD Kaltim. 
Komisi yang membidangi keuangan dan aset 
daerah ini memanggil direksi rumah sakit un-
tuk meminta penjelasan tentang pengelolaan 
dana di rumah sakit tersebut.

Ketua Komisi II DPRD Kaltim, Nidya Listiy-
ono mengatakan, pihaknya ingin memasti-
kan bahwa pengelolaan dana di RSUD AWS 
transparan dan akuntabel. Ia juga berharap 
agar masyarakat dapat mengakses informa-
si tentang belanja umum daerah di Kaltim.

“Kami memiliki tanggung jawab untuk 
mengawasi pendapatan asli daerah (PAD) 
dan aset daerah. Dan yang ingin kami tahu 
bagaimana pengelolaan dana di RSUD AWS, 
apakah sesuai dengan aturan dan standar 
yang berlaku,” kata Nidya Listiyono, yang akr-
ab disapa Tiyo, di Samarinda, Kamis (2/11/2023).

Tiyo menambahkan, pihaknya juga pri-
hatin dengan adanya kasus-kasus yang 
mencoreng nama baik RSUD AWS, seperti 
dugaan penggelapan dana TPP. Ia menga-
takan, hal itu harus dicegah dan ditindaklan-
juti secara tegas.

“Tidak ada lagi kasus-kasus yang meru-
gikan rumah sakit dan masyarakat. Kami 
minta direksi rumah sakit bertanggung 
jawab dan bersikap profesional dalam men-
gelola dana,” tegas Tiyo.

Selain itu, Tiyo juga mengungkapkan 
rencananya untuk mengundang Komisi IV 
DPRD Kaltim, yang membidangi kesehatan 

dan pendidikan, untuk membahas bersama 
masalah-masalah di RSUD AWS. Namun, 
rencana itu belum terlaksana karena kesibu-
kan masing-masing komisi.

“Kita ingin bersinergi dengan komisi lain 
untuk mencari solusi terbaik bagi rumah 
sakit ini,” ujar Tiyo.

Tiyo juga menyoroti pentingnya sumber 
daya manusia (SDM) yang berkualitas di 
RSUD AWS. Ia mengatakan, meskipun ru-
mah sakit ini memiliki peralatan medis yang 
lengkap dan canggih, namun SDM yang 
handal juga sangat dibutuhkan.

“Kualifikasi tenaga medis dan pelayanan 
harus lebih baik di RSUD AWS. Rumah sakit ini 
menjadi pusat layanan kesehatan masyarakat 
yang prima dan terpercaya,” kata Tiyo.

RSUD AWS merupakan salah satu rumah 
sakit terbesar dan terlengkap di Indonesia. 
Tiyo berharap agar masyarakat Kaltim dapat 
memanfaatkan layanan kesehatan di rumah 
sakit ini dengan mudah dan nyaman.

Tiyo juga mengingatkan pentingnya 
sistem manajemen yang baik di RSUD AWS. 
Ia mengatakan, sistem manajemen informa-
si, layanan medis, hingga keuangan harus 
berjalan dengan efektif dan efisien.

“Kami berkomitmen untuk terus meman-
tau dan meningkatkan pengelolaan rumah 
sakit dan pendapatan daerah. Hal itu demi 
kesejahteraan masyarakat Kaltim,” pung-
kasnya.(eky/adv/dprdkaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari
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BOBOL RUMAH KOSONG, PEMUDA INI DIBEKUK TIM ANTI 
BANDIT POLSEK SUNGAI KUNJANG

SAMARINDA - Seorang pemuda nekat  
membobol rumah kosong di jalan KH. Mas 
Mansyur, kelurahan Kelurahan Loa Bakung, 
Kecamatan Sungai Kunjang, Kota Samarin-
da, Selasa, (31/10/2023). 

Pelaku pencurian MM alias PM (48) 
dibekuk Tim Anti Bandit Polsek Sungai Kun-
jang usai melakukan aksinya di Jalan Un-
tung Suropati Komplek BLKI No.25 RT. 33 Kel. 
Karang Asam Ulu. 

“Pelaku sendiri masuk dalam rumah 
melalui jendela yang di rusak pelaku,” ujar  
Kapolsek Sungai Kunjang, Kompol Zainal Ar-
ifin, Rabu (1/11/2023).

Kapolsek menjelaskan kejadian berawal 
pada saat korban meninggalkan rumah un-
tuk berangkat kerja sekitar jam 08.00 Wita. 
Selanjutnya pada saat korban pulang beker-
ja sekitar pukul 17.30 Wita, korban kaget me-
lihat keadaan rumah dalam keadaan beran-
takan dan fentilasi di dalam kamar terdapat 
kerusakan / dibobol dengan menggunakan 
benda tumpul sehingga mengakibatkan 
adanya lubang besar di bagian jendela. 

Menyadari hal itu korban langsung me-
meriksa barang- barang di rumah dan 

ternyata ada yang hilang. Antara lain, 1 unit 
HP Samsung A71 warna hitam, 1 unit HP 
redmi note 8 warna hitam, 1 unit Samsung 
Galaxy tab 8 warna abu abu, 1 buah tas mer-
ek Hush n Puppies warna hitam, 1 buah Tas 
ransel merek Kalibre warna hitam, 1 Sepatu 
merek 910 warna hijau, dan Uang tunai se-
besar Rp. 20 juta. 

Setelah menangkap dan melakukan 
penggeledahan di rumah pelaku, kata Ka-
polsek, diamankan berupa : 1 Buah Sam-
sung Tab 8 warna abu-abu, 1 Unit HP Sam-
sung A71 warna hitam, 1 Unit HP Redmi 
Note 8 warna hitam, 1 Unit HP Oppo A18 
warna hitam, 1 Pasang Sepatu merek 910 
warna hijau, 1 buah Tas merek Hush n Pu-
pies warna hitam, 1 buah Tas ransel mer-
ek Kalibre , 1 buah dompet warna hitam, 1 
buah speaker merek DORRAS, 2 Buah mer-
ek Skrulok, Uang senilai Rp. 4.250.000 yang 
terdiri dari @100.000 = 36 Lembar, @50.000 
= 13 lembar hasil curian.

“Saat ini yang bersangkutan masih dalam 
penyidikan lebih lanjut oleh Unit Reskrim 
Polsek Sungai Kunjang,” tutupnya.(rls)

Editor : Nicha Ratnasari
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UPAH BELUM DIBAYAR, SEORANG KARYAWAN  
ANIAYA PEMILIK BENGKEL 

SAMARINDA -  Unit Reskrim Polsek Sun-
gai Pinang amankan pelaku penganiayaan 
berinisial ML yang terjadi di sebuah bengkel 
di Jalan Poros Samarinda - Bontang, Kelura-
han Lempake, Kecamatan Samarinda Utara 
pada Senin (30/10/2023) malam. 

Kapolsek Sungai Pinang, Kompol Ah-
mad Abdullah mengungkapkan, ML ada-
lah karyawan yang bekerja di bengkel milik 
korban PR. Tersangka ML melakukan pen-
ganiayaan terhadap korban dilandasi emo-
si saat upah pekerjaannya ditunda oleh PR 
dengan alasan pekerjaannya belum selesai 
sempurna. 

Dengan emosi yang meluap, ML melem-
parkan galon berisi air ke arah dada korban 
kemudian memukul kepala korban meng-
gunakan balik kayu serta memukul wajah 
korban dengan tangan kosong. 

“Korban mengalami luka dan pendarahan 
di bagian kepala serta lebam pada wajah,” 

jelas Kapolsek. 
Korban kemudian melaporkan kejadian 

tersebut ke Polsek Sungai Pinang dan per-
sonel Unit Reskrim Polsek Sungai Pinang 
langsung mengamankan tersangka ML di 
kediamannya yang berada di Jalan D.I. Pan-
djaitan Kelurahan Gunung Lingai. 

Tersangka ML beserta barang bukti ba-
lok kayu uk 8x8 panjang 150 cm dan 1 galon 
air dalam kondisi pecah diamankan karena 
telah melanggar pasal 351 KUHP tentang 
Penganiayaan yang diancam pidana paling 
lama 5 tahun. 

“Tersangka ini emosi lalu menganiaya 
bosnya terkait pembayaran upah kerja yang 
belum dibayarkan dan akhirnya merugikan 
diri sendiri oleh karena itu kami himbau ke-
pada masyarakat agar dalam setiap penyele-
saian masalah tidak menggunakan tindakan 
kekerasan,” tutup Kapolsek.  (rls) 

Editor : Nicha Ratnasari
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Pj Bupati PPU Makmur Marbun saat mendampingi kunjungan Presiden Jokowi di Sepaku, Rabu (1/11/2023). (Robbi/Me-
diaKaltimGroup)

SD NEGERI 020 SEPAKU DAN 5 SEKOLAH LAIN DIREVITALISASI, 
PJ BUPATI PPU: BUKTI NYATA IKN MEMBAWA PEMERATAAN
PPU - Berjalannya pemban-

gunan Ibu Kota Nusantara (IKN) 
di Penajam Paser Utara (PPU) 
dipastikan berdampak pada 
pembangunan infrastruktur di 
daerah sekitarnya. Hal itu juga 
sebagai bukti untuk meningkat-
kan kualitas sumber daya ma-
nusia (SDM) di berbagai bidang.

Presiden Republik Indonesia 
Joko Widodo dalam kunjungan-
nya ke kawasan Ibu Kota Nusan-
tara (IKN) di Penajam Paser Utara 
(PPU) Rabu (1/11/2023) melakukan 
beberapa grounbreaking pem-
bangunan berbagai infrastruktur. 
Salahsatunya yaitu groundbreak-
ing revitalisasi SD Negeri 020 di 
Kecamatan Sepaku dan berada di 
Kawasan IKN.

Jokowi saat groundbreaking 
menyampaikan pendidikan dika-
wasan pembangunan IKN mer-
upakan salah satu yang menjadi 
prioritas. Adanya revitalisasi ban-
gunan sekolah ini agar memiliki 
kualitas dan fasilitas terbaik.

“Sebentar lagi sekolah 020 akan 
direhabilitasi, dibangun fasilitas 
oleh yayasan pendidikan Astra, 
yang ditargetkan dalam waktu 
10 bulan, artinya saya nanti masih 

bisa ke sini kalo 10 bulan,” ucapnya.
Tidak hanya itu, revitalisa-

si sekolah di Sepaku juga akan 
dilakukan pada beberapa seko-
lah lainnya. Ada 5 SD yang akan 
direvitalisasi yang diperkirakan 
akan dimulai pada Desember 
2023.

“Saya senang, ini akan memper-
baiki kualitas, tidak hanya di SDN 
020, tapi juga kita sedang mem-
perbaiki atau merehabilitasi 5 SD 
yang lain di sekitar IKN. Sehingga 
nanti anak-anak Kita semuanya 
bisa memiliki kualitas pendidikan 
yang baik, dengan sarana dan 
prasarana dengan kualitas yang 
baik,” jelas Jokowi.

Sementara itu Pj Bupati PPU, 
Makmur Marbun yang juga 
membersamai orang nomor 1 RI 
itu menyebutkan adanya revit-
alisasi ini hanya salah satu dari 
dampak positifnya pemindahan 
IKN. Dalam rangka pemerataan 
kemajuan untuk seluruh mas-
yarakat, termasuk di daerah seki-
tar IKN.

“Revitalisasi sekolah dasar ini 
adalah bukti nyata dampak pem-
bangunan dan pemerataan had-
irnya IKN di Kaltim, terkhusus di 

Kabupaten PPU di Kecamatan 
Sepaku. Revitalisasi ini juga bagian 
dari pengembangan pendidikan 
untuk generasi emas mendatang. 
Apalagi menjadi bagian dari IKN, 
sudah tentu ini semakin mening-
katkan kualitas pendidikan dan 
kualitas SDM kita bersama dengan 
IKN,” ungkapnya, Kamis (2/11/2023).

Tidak hanya revitalisasi sekolah, 
lanjutnya, berbagai aspek pemba-
ngunan akan tersedia di sini. Jadi 
ini salah satu bentuk nyata bahwa 
banyak hal yang membawa peru-
bahan dari sebelumnya lalu ber-
transformasi bersama seiring had-
irnya IKN saat ini.

“Keberadaan pembangunan 
IKN kian membawa dampak 
diberbagai pemerataan. Kita ha-
rus siap menyongsong peradaban 
baru, mari terus bersama-sama 
mendukung agar progres pem-
bangunan ini dapat terus berjalan 
dengan baik dan sesuai dengan 
yang diharapkan. Tak lupa kem-
bangkan kemampuan diri serta 
kapasitas masing-masing kare-
na banyak peluang yang bisa kita 
ambil dan jangan sampai jadi pe-
nonton,” pungkas Makmur. (ADV/
SBK) 
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Ketua Kwartir Cabang (Kwarcab) Pramuka Penajam Paser Utara (PPU), Andi Singkerru, saat melakukan pelantikan, 
Kamis (02/11/2023) di Gedung Graha Pemuda. (Diskominfo PPU for MediaKaltimGroup)

KWARCAB PRAMUKA PPU LANTIK PENGURUS MABI  
DAN PIMPINAN SAKA POM

PPU - Sebanyak sembilan pengurus Ma-
jelis Pembimbing (Mabi) dan 26 orang pen-
gurus Cabang Rintisan Satuan Karya (Saka) 
Pengawas Obat dan Makanan (POM) dilantik. 
Pelaksanaan pelantikan dilakukan oleh Ketua 
Kwartir Cabang (Kwarcab) Pramuka Pena-
jam Paser Utara (PPU), Andi Singkerru, Kamis 
(02/11/2023) di Gedung Graha Pemuda.

Hadir dalam pelantikan, pengurus Kwar-
cab, Dewan Kerja Cabang, Kwartir Ranting 
(Kwarran) dan Majelis Pembimbing Ranting 
(Mabiran) di empat kecamatan. Kemudian 
pimpinan cabang Saka Bhakti Husada Pena-
jam, pengurus Pimpinan Cabang Ikatan Apo-
teker Indonesia (IAI) serta peserta didik SMA 
Negeri I dan SMK Pelita Gama Kabupaten 
PPU.

“Ini adalah langkah awal untuk mengikrar-
kan, kenapa kita memakai ikrar di Pramuka 
karena itu adalah sukarela,” ujarnya.

Singkerru juga menambahkan pemben-
tukan Saka POM di PPU merupakan langkah 
awal. Dalam memberikan pendidikan dan 
pelatihan dalam bidang pengawasan obat 

dan makanan bagi anggota gerakan Pramu-
ka khususnya Penegak dan Pandega.

“Ini bisa menjadi corong pemerintah un-
tuk supaya, bagaimana meningkatkan kual-
itas produk- produk yang baik dan sehat 
yang dapat dikonsumsi masyarakat,” ung-
kapnya.

Sementara itu, Kepala Balai Besar Penga-
was Obat dan Makanan (BBPOM) Samarin-
da yang juga Majelis Pembimbing Saka POM 
PPU, Sem Lapik mengatakan bahwa ini mer-
upakan pelantikan yang ke enam di enam ka-
bupaten yang ada di Kaltim. Ia mengatakan 
dengan semakin banyaknya rintisan Saka 
POM di seluruh Indonesia, menjadi keyakinan 
bagi pengurus Kwartir Nasional bahwa hal ini 
betul-betul serius dilaksanakan.

“Mudah-mudahan dengan dilantiknya pen-
gurus di PPU menambah jumlah pengurus 
cabang rintisan Saka POM di seluruh Indone-
sia. Mohon dukungannya, karena yang men-
jadi persoalan kami, nantinya Kakak-kakak 
semua adalah pangkalan kami,” pungkasnya. 
(ADV/SBK)
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Presiden Joko Widodo (Jokowi) berbincang bersama sejumlah pemimpin perusahaan di Persemaian Mentawir, Kali-
mantan Timur, pada Kamis (2/11/2023). (ANTARA/HO-Biro Pers, Media, dan Informasi Sekretariat Presiden) 

PRESIDEN JOKOWI AJAK PIMPINAN PERUSAHAAN TINJAU 
PERSEMAIAN MENTAWIR 

PENAJAM - Presiden RI Joko Widodo (Jo-
kowi) mengajak sejumlah pemimpin peru-
sahaan meninjau Persemaian Mentawir di 
Kabupaten Penajam Paser Utara, Kalimantan 
Timur, Kamis (2/11/2023). 

Bersama para pemimpin perusahaan 
tersebut, Presiden Jokowi berjalan menyusuri 
persemaian sambil menjelaskan sejumlah hal 
terkait persemaian dan pembangunan Ibu 
Kota Nusantara (IKN).

“Ini yang sering saya ceritakan bahwa kita 
ingin membangun Kalimantan hijau dan Nu-
santara forest city, jadi kita mulai dengan ini,” 
kata Jokowi kepada para pemimpin perusa-
haan sambil meninjau bibit di lokasi tersebut, 
seperti disampaikan dalam keterangan Biro 
Pers, Media, dan Informasi Sekretariat Presi-
den.

Presiden kemudian menjelaskan bahwa 
berbagai jenis bibit tanaman yang ada di 
Persemaian Mentawir disiapkan untuk dita-
nam di kawasan IKN. “Kita siapkan dan akan 
ditanam nanti di Nusantara,” ujar Presiden.

Dalam kesempatan terpisah, Direktur Uta-
ma Kompas Gramedia Lilik Oetama yang ikut 
serta dalam kegiatan tersebut mengungkap-

kan bahwa dirinya merasa takjub melihat 
persemaian yang akan menghasilkan bib-
it-bibit tanaman untuk menghijaukan IKN.

“Luar biasa, pertama kali saya ke sini bagus 
sekali ya, hebat sekali, luar biasa,” kata dia.

Lilik pun optimistis bahwa IKN akan men-
jadi ibu kota baru yang lebih hijau dengan 
dukungan suplai bibit tanaman dari Perse-
maian Mentawir.

“Kalau saya melihat ini semua, saya yakin 
bahwa ibu kota yang baru ini IKN akan lebih 
hijau ya, lebih green ya. Kami lihat dari tana-
man yang disiapkan untuk ibu kota saya rasa 
akan bagus sekali nanti,” ujarnya.

Ketika meninjau persemaian tersebut, Pres-
iden Jokowi didampingi oleh Menteri Koor-
dinator Bidang Kemaritiman dan Investasi 
Ad Interim Erick Thohir, Menteri Sekretaris 
Negara Pratikno, Menteri Pekerjaan Umum 
dan Perumahan Rakyat Basuki Hadimuljono, 
Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan 
Siti Nurbaya, Kepala Otorita IKN Bambang Su-
santono, dan Wakil Kepala Otorita IKN Dhony 
Rahajoe. (Ant/MK) 

Pewarta : Yashinta Difa Pramudyani
Editor : Nusarina Yuliastuti



5JUMAT
3 NOV 2023

Menteri Ketenagakerjaan Ida Fauziyah membuka Pelatihan DUDI Batik Cap dan Pelatihan Peningkatan Produkti-
vitas di Wilayah Penugasan Khusus Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara di Kabupaten Penajam Paser Utara, Provinsi 

Kalimantan Timur, Kamis (2/11/2023). (ANTARA/HO-Kemnaker) 

PEMERINTAH TINGKATKAN KOMPETENSI DAN  
PRODUKTIVITAS SDM DI IKN

PENAJAM - Pemerintah menyelenggara-
kan pelatihan-pelatihan untuk meningkatkan 
kompetensi dan produktivitas sumber daya 
manusia (SDM) di Wilayah Penugasan Khusus 
Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara.

Menteri Ketenagakerjaan Ida Fauziyah pada 
Kamis membuka Pelatihan Dunia Usaha Dun-
ia Industri (DUDI) Batik Cap dan Pelatihan 
Peningkatan Produktivitas yang diselengga-
rakan oleh Kementerian Ketenagakerjaan di 
wilayah IKN Nusantara di Kabupaten Pena-
jam Paser Utara, Provinsi Kalimantan Timur.

Sebagaimana dikutip dalam siaran pers 
kementerian di Jakarta, Ida  menyampaikan 
bahwa pelaksanaan program pelatihan terse-
but merupakan bagian dari upaya untuk 
menyiapkan SDM kompeten dan produktif 
yang dibutuhkan dalam pembangunan dan 
pengembangan IKN Nusantara.

Ia mengemukakan, upaya Kementerian 
Ketenagakerjaan untuk meningkatkan kom-
petensi dan produktivitas SDM perlu diiringi 
dengan program penempatan tenaga kerja 
dan dukungan bagi pelaku usaha, yang dapat 
dijalankan oleh kementerian dan instansi pe-
merintah lain.

“Dalam prinsip kami, pelatihan, sertifikasi kom-
petensi, dan penempatan menjadi satu tarikan 
nafas, baik penempatan di pasar kerja maupun 
menjadikan mereka sebagai pelaku usaha,” ka-
tanya pada acara pembukaan pelatihan.

Ida juga mengatakan bahwa upaya penyia-
pan SDM mesti disesuaikan dengan kebutu-
han SDM di wilayah IKN Nusantara.

“Contohnya IKN menjadi smart city. Nah, 
menjadi smart city tentu membutuhkan daya 
dukung SDM, maka pelatihan-pelatihan yang 
akan dilakukan pun harus menyesuaikan ke-
butuhan IKN sebagai smart city,” katanya.

Menteri Ketenagakerjaan memberikan 
apresiasi kepada warga di wilayah IKN Nusan-
tara yang bersemangat untuk meningkatkan 
kompetensi.

“Kita bisa bayangkan menyiapkan sarana 
prasarana dan infrastruktur, tapi tidak ada 
motivasi dan antusiasme masyarakat dalam 
meningkatkan kompetensi. Jadi memban-
gun IKN bukan hanya soal infrastruktur dan 
sarana prasarana, tapi lebih kepada kesiapan 
SDM-nya,” demikian Ida Fauziyah. (Ant/MK) 

Pewarta : Zubi Mahrofi
Editor : Maryati
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Menteri Kesehatan (Menkes) RI Budi Gunadi Sadikin (ketiga kiri) dan Presiden RI Joko Widodo (ketiga kanan) beserta 
sejumlah pejabat dalam acara groundbreaking rumah sakit di kawasan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara pada Rabu 

(1/11/2023). (ANTARA/HO-Kemenkes) 

MENKES PASTIKAN PEMBANGUNAN RS DI IKN  
RAMPUNG SESUAI TARGET 

PENAJAM - Menteri Kesehatan (Menkes) RI 
Budi Gunadi Sadikin memastikan sejumlah 
pembangunan rumah sakit yang sedang ber-
langsung di Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara 
rampung sesuai target, yakni pada pertenga-
han tahun 2024.

“Rencananya sebelum nanti 17 Agustus, 
ada empat rumah sakit yang ditargetkan 
rampung yakni satu rumah sakit vertikal dan 
tiga rumah sakit swasta,” kata Menkes dalam 
keterangannya, Kamis (2/11/2023). 

Menkes memastikan tidak ada masalah 
perihal gedung dan alat kesehatan. Namun, 
dia menyebutkan ketersediaan tenaga kes-
ehatan menjadi tantangan untuk menye-
diakan layanan kesehatan di IKN.

Untuk itu, dia menyebutkan Pemerintah 
akan membuka peluang kerja sama dengan 
sejumlah pihak untuk meningkatkan kapa-
sitas dan kapabilitas dokter-dokter di Indo-
nesia.

Menkes juga berpesan agar peserta Jami-
nan Kesehatan Nasional (JKN) bisa dilayani di 
sejumlah rumah sakit tersebut. Dengan begitu, 
masyarakat juga bisa mendapatkan manfaat 
dari layanan kesehatan kelas internasional.

“Terima kasih sudah mulai, saya titip lagi 
selain (layanan yang hebat-hebat) kasih juga 
kelas untuk BPJS,” ujarnya.

Terpisah, Presiden Joko Widodo (Jokowi) 
menyebutkan pembangunan rumah sakit 
tersebut akan semakin menguatkan keper-
cayaan masyarakat dan investor agar tidak 
ragu-ragu untuk tinggal di IKN.

  Jokowi menyebut bahwa fasilitas keseha-
tan selalu menjadi sumber pertanyaan dan 
kekhawatiran masyarakat yang ingin pindah 
ke IKN.

Presiden menjelaskan bahwa rumah sakit 
itu akan dibangun berdasarkan standar in-
ternasional dan berkonsep smart and green 
building dengan memanfaatkan energi ter-
barukan serta dukungan digitalisasi smart 
hospital.

“Kita akan terus membangun berbagai 
fasilitas pendukung, sehingga semakin ban-
yak orang yang tertarik untuk tinggal di IKN 
dan menjadikan IKN sebagai ibu kota yang 
hidup, ramai, modern, maju, dan ramah 
lingkungan,” tutur Presiden Jokowi. (Ant/MK) 

Oleh Sean Muhamad
Editor : Nurul Hayat
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Sekumpulan anak muda yang menamakan diri Teman Irawan saat melakukan aksi gotong royong bersih-bersih 
lingkungan. (Robbi/MediaKaltimGroup)

TEMAN IRAWAN, GERAKAN ANAK MUDA 
 PEDULI LINGKUNGAN SEKITAR

PENAJAM  - Di bawah besutan Irawan, 
perkumpulan anak muda berjuluk “Teman 
Irawan” mulai rutin melakukan berbagai aksi 
sosial peduli lingkungan. Gerakan ini diharap-
kan dapat memberikan motivasi untuk mas-
yarakat agar peduli terhadap pembangunan 
Penajam Paser Utara (PPU).

Hadirnya Teman Irawan ini sebagai wadah 
untuk anak muda yang mau berkreativitas. 
Sedangkan peran Irawan itu sendiri hanya se-
bagai supporting atau pendukung kegiatan 
positif anak muda. 

“Selagi anak-anak muda ini mau bergerak 
demi kebaikan, Saya pasti akan dukung hal 
itu,” kata Irawan, Kamis (2/11/2023).

Langkah awal, anak muda yang berhimpun 
di Teman Irawan kini fokus untuk melakukan 
aksi sosial peduli lingkungan seperti mem-
bersihkan drainase di sekitar perumahan BTN 

Km 4, Kelurahan Nenang, PPU.
Irawan menuturtkan dukungan terhadap 

kumpulan anak muda yang melakukan aksi 
sosial ini tentu bukan tanpa alasan. Ia berang-
kat dari kesadaran, bahwa kepedulian terha-
dap ruang sosial bukan hanya menjadi tang-
gung jawab pemerintah saja. 

Tentunya juga lewat aksi ini, kebanggaan 
akan generasi muda di Benuo Taka sudah ti-
dak perlu diragukan lagi. Bahwa anak muda 
juga memiliki semangat gotong royong un-
tuk kepedulian terhadap daerah sendiri. 

“Kita juga harus paham, bahwa pemerintah 
tidak bisa sendirian. Sebagai masyarakat yang 
cinta terhadap kampung sendiri ayo kita ber-
sama bangkitkan semangat gotong royong,” 
pungkasnya. 

Pewarta : Nur Robbi
Editor : Nicha Ratnasari
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Hamparan sawah Kelompok Tani (Poktan) Sido Makmur yang berada di Desa Bangun Mulya, Kecamatan Waru 
jelang panen raya. (Robbi/MediaKaltimGroup)

INOVASI SISTEM IRIGASI PETANI PPU DI MUSIM KEMARAU, 
DISTAN SIAP GELAR PANEN RAYA

PPU - Terobosan sistem irigasi pertanian di 
Penajam Paser Utara (PPU) mampu meng-
hasilkan panen padi yang memuaskan. Untuk 
mendukung sistem yang menjadi solusi pada 
musim kemarau ini, Dinas Pertanian (Distan) 
PPU siap menggelar panen raya.

Yaitu, Kelompok Tani (Poktan) Sido Mak-
mur yang berada di Desa Bangun Mulya, 
Kecamatan Waru, yang mampu melakukan 
tanam padi dengan hasil yang sangat baik. 
Dalam prosesnya petani di wilayah ini meng-
gunakan sistem pompanisasi pertanian un-
tuk pengairan padi mereka.

Kepala Distan PPU Rozihan Asward menga-
presiasi dan memotivasi adanya peningkatan 
produksi dan produktifitas ini. Serta penin-
gakatan Luas Tambah Tanam (LTT) tanaman 
pangan khususnya padi di wilayah PPU.

“Walaupun dalam kondisi kemarau seperti 
saat ini, namun petani Kita mampu melaku-
kan tanam padi dengan hasil yang baik. Al-
hamdulillah walaupun hanya dengan cara 
pompanisasi untuk pengairan sawah mereka, 
tetapi hasilnya bisa kita saksikan dan insya Al-
lah akan kita gelar panen raya pada pekan de-
pan,” katanya, Kamis (2/11/2023).

Adapun penerapan teknologi pertanian ter-
kini melibatkan penggunaan berbagai inovasi 
dalam segala aspek pertanian. Inovasi peng-
gunaan pompa air atau pompanisasi untuk 
mengaliri sawah yang ada, seperti yang diter-
apkan oleh Poktani Sido Makmur dengan luas 
lahan padi sekira 30 hektare.

“Jadi sekalipun situasi saat ini kemarau 
panjang yang disertai el nino tetapi petani 

kita yang ada di Desa Bangun Mulya ini ma-
sih bisa bertanam padi dan saat ini menjelang 
panen,” kata Rozihan.

Sementara itu pengurus Poktan Sido Mak-
mur, Kurdi mengatakan bahwa hamparan 
sawah mereka untuk saat kemarau ini memang 
tidak secara keseluruhan digarap. Alasannya 
karena tidak seluruh petani bersedia melaku-
kan tanam di musim kemarau seperti saat ini.

“Memang tidak seluruhnya bersedia. Saat 
ini yang ada diperkirakan hanya sekitar 30 
hektare dengan jumlah penggarap sekitar 18 
orang petani,” jelasnya.

Sedangkan kendala yang di hadapi para petani 
saat ini tambah dia memang tidak begitu besar. 
Hanya saja karena pipa paralon yang masih ter-
batas serta mahalnya bahan bakar untuk men-
dukung proses pompanisasi yang ada terkadang 
masih menjadi persoalan bagi petani.

“Kendala kita dilapangan seperti hama bu-
rung pipit pastilah ada. Kemudian kita juga ma-
sih keterbatasan tenaga buruh panen karena 
mesin pemanen padi tidak bisa masuk karena 
lumpurnya di lahan kami dalam,” terang Kurdi.

Senada disampaikan petani lainnya, Solikin, 
terkait dengan budidaya saat ini sebenarnya 
hampir tidak mengalami kendala. Karena 
saat ini tidak ada serangan hama penyakit 
yang mengakibatkan kegagalan panen. Bah-
kan dia beranggapan budidaya di musim ker-
ing lebih menguntungkan karena hasilnya 
bisa maksimal diangka 3,5 - 4 ton per hektare.

“Selain itu harga gabah kering panen saat 
ini juga cukup baik mencapai Rp. 7000/kg,” 
tutupnya. (ADV/SBK)
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Presiden Jokowi Bersama Kabinet Indonesia Maju Meresmikan Ground Breaking BI. (Deddy/RadarMedia)

PRESIDEN JOKOWI LAKUKAN GROUNDBREAKING  
GEDUNG BI DI WILAYAH IKN 

PENAJAM - Presiden Republik Indonesia 
(RI) Joko Widodo bersama Gubernur Bank In-
donesia Perry Warjiyo melakukan peletakan 
batu pertama (groundbreaking) sebagai tan-
da dimulainya pembangunan kantor pusat 
Bank Indonesia di Ibu Kota Nusantara (IKN) 
Penajam Paser Utara (PPU).

Presiden RI, Joko Widodo menyampaikan 
bahwa keberadaan Gedung Perkantoran Bank 
Indonesia ini di IKN dapat meningkatkan keper-
cayaan masyarakat, dunia usaha dan investor. 
Karena otoritas moneter, perbankan dan sistem 
pembayaran telah ada dan siap mendukung 
pembangunan IKN, siap mendukung pertum-
buhan ekonomi yang berkelanjutan di IKN. 

“Groundbreaking ini membuktikan kes-
ungguhan, komitmen, dan kesiapan kita un-
tuk membangun IKN menjadi ibu kota yang 
berkelas dunia,” ujarnya, Kamis (2/11/2023).

Pada kesempatan yang sama, Gubernur BI 
Perry Warjiyo menyampaikan bahwa sesuai 
dengan mandat Undang-Undang Bank In-
donesia No.23 Tahun 1999 sebagaimana tel-
ah beberapa kali diubah terakhir dengan UU 
4 Tahun 2023 tentang Pengembangan dan 
Penguatan Sektor Keuangan, BI adalah lem-
baga negara yang berkedudukan di Ibu Kota 
Negara. Selain itu, UU No. 3 Tahun 2022 ten-
tang Ibu Kota Negara dan Peraturan Presiden 
No.63 Tahun 2022 tentang Perincian Rencana 

Induk Ibu Kota Nusantara.
“Atas dasar UU tersebut mengamanatkan 

BI untuk berpindah kedudukan serta men-
jalankan tugas, fungsi, dan peran di Ibu Kota 
Nusantara (IKN) pada tahap I Tahun 2022-
2024,” ucapnya Gubernur BI Perry Warjiyo.

Dalam hal ini, lanjut Perry, Bank Indonesia 
telah mendapatkan penetapan pengaloka-
sian lahan seluas 7,03 hektare sesuai Keputu-
san Menteri Keuangan (KMK) No.167 tanggal 
15 September 2023 dan memperoleh perizin-
an Pembangunan Gedung Perkantoran Bank 
Indonesia di Ibu Kota Nusantara. 

“Kami BI dapat pengalokasian lahan yang 
cukup luas, seluas 7,03 hektare serta sudah 
memperoleh perizininan membangun,” 
Jelasnya.

Untuk itu pihaknya  berharap, sinergi dan 
dukungan tersebut dapat semakin kuat ter-
jalin dalam mengawal kepindahan Ibu Kota 
Negara ke IKN guna mewujudkan kota berke-
lanjutan di dunia dan penggerak ekonomi In-
donesia di masa depan.

“Kami berharap adanya sinergitas serta 
dukungan yang kuat dalam mengawal kepin-
dahan Ibu Kota Negara, guna mewujudkan 
Kota berkelanjutan di dunia dan penggerak 
ekonomi Indonesia,” tutupnya. 

Pewarta : Deddy
Editor : Nicha Ratnasari
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Jajaran Komisoner Bawaslu PPU bersama dengan para peserta kegiatan. (Robbi/MediaKaltimGroup)

BAWASLU PPU JALIN SINERGITAS PENGAWASAN PEMILU 
2024 DENGAN BIDANG KEHUMASAN

PPU - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) 
Penajam Paser Utara (PPU) terus menjalin 
sinergi dengan berbagai stakeholder dalam 
peningkatan kualitas pengamanan Pemilu 
2024. Sebagai upaya dalam meningkatkan 
pengetahuan dan mengoptimalkan kinerja, 
bekerjasama dengan kehumasan pemerin-
tah daerah.

Ketua Bawaslu PPU, Moh Khazin menyam-
paikan bahwa kehumasan merupakan pintu 
depan wajah Bawaslu secara kelembagaan. 
Serta untuk mengkomunikasikan antar kelem-
bagaan dengan publik secara maksimal.

“Kita akan mencoba menaikkan grade, 
bagaimana bisa mengkomunikasikan se-
cara berkesinambungan dan berkelanjutan 
dengan berbagai lapisan masyarakat, ten-
tu itu tujuan utamanya,” ungkapnya, Kamis 
(2/11/2023).

Lanjutnya, pihaknya juga akan mengambil 
langkah-langkah yang konkret untuk men-
jalin komunikasi dan kolaborasi dengan pi-
hak-pihak terkait. “Contoh dengan pemerin-
tah daerah, dengan media dan pihak pihak 
lain yang mempunyai kepentingan di wilayah 
media,” sebutnya.

Salah satunya dengan mengadakan kegia-
tan sosialisasi pengelolaan kehumasan dalam 
rangka pengawasan tahapan Pemilu 2024. 

Dalam pelaksanaan kegiatan di The Rich 
Hotel Lawe-lawe, Rabu (1/11/2023) turut ber-

partisipasi Badan Kesatuan Kebangsaan dan 
Politik (Kesbangpol) dan Dinas Komunikasi 
dan Informatika (Diskominfo) serta seluruh 
Pengawas Kecamatan (Panwascam) yang 
ada di PPU.

Komisioner Divisi Hukum, Pencegahan, 
Partisipasi Masyarakat dan Humas Bawaslu 
PPU Edwin Irawan yang menjadi salah satu 
pemateri menjelaskan bahwa kegiatan sosial-
isasi kehumasan merupakan hal yang sangat 
penting. Selain wajah bagi lembaga penga-
wasan, juga sebagai upaya serius mengawasi 
respons masyarakat atas adanya kontestasi 
serentak.

”Percuma ketika kita melakukan penga-
wasan, percuma kita melakukan peninda-
kan dan percuma kita melakukan sosialisasi, 
tanpa kita memberikan informasi itu keluar,” 
ujarnya.

Ia juga menambahkan bahwa pengelola 
kehumasan haruslah selalu update dan tang-
gap dalam memberikan informasi yang aku-
rat dan cepat. Utamanya sesuai dengan akti-
vitas masyarakat dalam bermediasosial.

“Karena menjadi ujung tombak dalam 
memberikan informasi dan pemberitaan di 
setiap kegiatan Bawaslu, baik itu lewat me-
dia sosial, Facebook, WhatsApp, Website dan 
lainnya,” pungkasnya. 

Pewarta : Nur Robbi
Editor : Nicha Ratnasari
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Presiden Jokowi Bersama Kabinet Indonesia Maju Meresmikan Ground Breaking BI. (Deddy/RadarMedia)

PRESIDEN JOKOWI LAKUKAN GROUNDBREAKING  
GEDUNG BI DI WILAYAH IKN 

PPU - Seluruh desa di Penajam Paser Utara 
(PPU) menjalin kemitraan dengan Bankaltim-
tara Kamis (2/11/2023). Dengan penandatan-
gan perjanjian kerja sama (PKS) bersama 
Bankaltimtara cabang Penajam.

Dalam PKS atau Memorandum of Under-
standing  (MoU) itu disepakati Bankaltimtara 
akan memfasilitasi kredit personal loan kepa-
la desa dan perangkat desa yang difasilitasi 
oleh Bankaltimtara cabang Penajam. Kegia-
tan tersebut dilaksakan di sula lantai I Kantor 
Bupati PPU.

“Saya mewakili pimpinan untuk men-
yaksikan penandatanganan antara direksi 
Bankaltimtara khususnya cabang Penajam 
dengan rekan-rekan kami, seluruh kepala 
desa di wilayah Kabupaten PPU,” kata Sekkab 
PPU, Tohar.

Ia juga menjelaskan jika Bankaltimtara su-
dah membuka kesempatan kepada kepala 
desa bersama jajaran perangkat desanya. Ke 
depannya bisa melakukan atau mempunyai 
keinginan untuk menjadi debitur secara per-
sonal.

“Dalam rangka pinjaman personal artinya 
boleh iya boleh tidak. Kami silahkan saja kepa-
da kawan kawan (desa) yang menginginkan 
itu (debitur). Prinsipnya fasilitasi Bankaltim-
tara ini sudah terbuka bagi mereka,” jelasnya.

Menurut Tohar, tentu ini bisa menjadi inisi-
asi bagi kepala desa beserta perangkat desa, 
karena perubahan paradigma tertait dengan 
tata kelola keuangan desa itu sudah berubah. 
Sesuai dengan Peraturan Bupati PPU 13/2023 
tentang Perubahan Kedua Atas Peraturan 
Bupati PPU 8/2021 tentang Tata Cara Penga-
lokasian dan Pembagian Alokasi Dana Desa.

“Dulu penghasilan mereka (desa) itu ber-
dasarkan triwulanan, nah sekarang peng-
hasilan para kepala desa dan perangkat desa 
tentu sama dengan ASN diterima perbulan. 
Oleh karena itu dapat kepastian baik dari as-
pek jumlah maupun waktu. Sehingga itu juga 
yang memberikan keyakinan kepihak per-
bankkan, andaikan mengusulkan kredit per-
sonal kepada mereka mereka yang menjadi 
kepala desa dan jajaran perangkat desanya,” 
terang Tohar.

Lebih lanjut, ia menegaskan jika perjanjian 
kerja sama antara Bankaltimtara cabang Pe-
najam bersama desa itu berlaku untuk seluruh 
desa se-Kabupaten PPU. “Yang menandatan-
gani hari ini 16 Dldesa se-PPU, sesungguhn-
ya itu diberlakukan untuk seluruh kepala 
desa tetapi yang hadir pada saat ini baru 16 
yang sudah melakukan tanda tangan kerjasa-
ma dengan pihak Bankaltimtara,” tutupnya. 
(ADV/SBK)
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Menhub Budi Karya Sumadi menghadiri “groundbreaking” atau peletakan batu pertama Bandara IKN di Kabupaten 
Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur, Rabu (1/11/2023). ANTARA/HO-BKIP Kemenhub 

BANDARA IKN MAMPU LAYANI PESAWAT
BOEING 777 DAN AIRBUS A380

PENAJAM - Menteri Perhubungan 
(Menhub) Budi Karya Sumadi menyebut-
kan Bandara Ibu Kota Negara (IKN) Nu-
santara dapat melayani pesawat pen-
umpang sipil berbadan lebar seperti 
Boeing 777-300 ER dan Airbus A380.

“Nantinya pesawat terbesar yang akan 
dilayani bandara ini adalah Boeing 777-
300ER dan Airbus A380,” ucap Men-
hub dalam keterangan persnya, Rabu 
(1/11/2023). 

Pembangunan Bandara IKN resmi dim-
ulai usai Presiden Joko Widodo bersama 
Menhub dan sejumlah Menteri Kabinet 
Indonesia Maju melakukan groundbreak-
ing atau peletakan batu pertama pemba-
ngunan Bandara IKN pada Rabu.

Bandara IKN yang terletak di Keca-
matan Penajam, Kabupaten Penajam 
Paser Utara, Kalimantan Timur itu mer-
upakan bandara khusus yang digunakan 
untuk mendukung pelayanan kegiatan 
pemerintahan di IKN dan mendukung 
konektivitas di IKN. Bandara IKN berjarak 
23 kilometer (km) dari titik 0 IKN dan 120 
km dari Balikpapan.

Menhub mengatakan pembangunan 
infrastruktur transportasi di Kabupaten 
Penajam Paser Utara merupakan komit-
men pemerintah mewujudkan pemer-
ataan pembangunan melalui paradigma 
Indonesia sentris.

“Pembangunan bandara ini diharap-
kan mampu mendorong pertumbuhan 
ekonomi dan pariwisata di wilayah Kali-
mantan Timur,” katanya.

Kemenhub mencatat secara umum, 
luas seluruh area bandara IKN ialah 347 
hektare dengan runway 3.000x45 meter, 
taxiway A (180x30) meter dan B (180x30) 
meter dan apron 102.150 meter perse-
gi serta luas terminal VVIP dan VIP 7.352 
meter persegi.

Bandara IKN ditargetkan dapat me-
layani minimal operasi penerbangan pada 
Juli 2024 dan melayani operasi penuh pe-
nerbangan pada Desember 2024.

Pembangunan dilaksanakan dengan 
kontrak tahun jamak dimulai dari tahun 
anggaran anggaran 2023 sampai dengan 
2024.

Pembangunan fasilitas sisi darat dilak-
sanakan oleh Kemenhub, sedangkan 
pembangunan fasilitas sisi udara dilak-
sanakan oleh Kementerian Pekerjaan 
Umum dan Perumahan Rakyat.

Adapun, konsep desain Terminal Ban-
dara IKN akan memadukan unsur ke-
arifan lokal yang menonjolkan budaya 
Kalimantan, namun tetap modern serta 
berorientasi alam dan ramah lingkungan. 
(Ant/MK) 

Pewarta : Benardy Ferdiansyah
Editor : Agus Salim
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Bangun Tiga TPI, DKP Kukar Targetkan 
Rampung Pada Akhir Tahun

BUPATI KUKAR MINTA PERUSAHAAN 
BERI LIBUR KHUSUS PADA HARI 

PELAKSANAAN PEMILU 2024
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TENGGARONG- Jelang pelaksanaan 
Pemilihan Umum (Pemilu) tahun 2024, Bu-
pati Kutai Kartanegara (Kukar), Edi Daman-
syah, meminta agar sejumlah perusahaaan 
yang beroperasi di Kukar untuk memberikan 
keringanan kepada karyawan. Yakni dalam 
bentuk hari libur untuk menyalurkan suaran-
ya pada pemilu yang akan digelar 14 Februari 
2024, Kamis (2/11/2023).

Hal ini dilakukan menyusul tingkat partisi-
pasi pemilih di Kukar, yang dinilai masih be-
lum maksimal disetiap perhelatan pemilu. Ia 
menyebut, tingkat partisipasi pemilih belum 
maksimal, khususnya bagi kecamatan yang 
wilayahnya terdapat aktivitas perusahaan. 

Keberadaan perusahaan tersebut dinilai 
mengakibatkan banyak karyawan yang 
bekerja di perusahaan. Tidak bisa meluang-
kan waktu untuk datang ke tempat pemu-
ngutan suara (TPS).

Salah satu contohnya disampaikan Edi, 
jika di area perusahaan sawit terdapat TPS, 
maka itu tidak menjadi kendala. Namun jika 
TPS yang bersangkutan lokasinya terdaftar 
di desa, maka hal itu bisa menjadi kendala. 
Belum lagi jarak antara desa dan area peru-
sahaan cukup jauh. Tentu hal itu memerlu-
kan waktu bagi karyawan menuju desa un-
tuk menyumbangkan suaranya di TPS.

“Daerah ini banyak karyawan perusahaan, 
mereka mengaku takut mendapatkan sank-
si pemotongan pendapatan jika tidak masuk 
kerja,” ungkap Edi.

Untuk mengatasi permasalahan tersebut, 
ia pun meminta agar perusahaaan dapat 
berperan memberikan keringanan kepada 
karyawannya, terutama kepada warga lokal. 
Sehingga, mereka bisa menyalurkan hak su-
aranya pada saat pesta demokrasi yang akan 
digelar pada 2024 mendatang.

“Kami minta betul-betul nanti peran sertan-
ya memberikan waktu kepada karyawan saat 
jam pagi untuk mencoblos ke TPS, nanti siang-
nya bisa untuk kembali bekerja,” katanya.

Lanjut Edi, Pemerintah Kabupaten (Pemk-
ab) Kukar juga gencar melakukan sosialosasi 
di beberapa kecamatan untuk meningkat-
kan jumlah partisipasi pemilih. Termasuk di 
daerah yang wilayahnya terdapat aktivitas 
perusahaan.

“Jika penyebab rendahnya partisipasi 
pemilih karena faktor kebijakan perusahaan 
kepada karyawan, ini harus dicek validitasn-
ya dan segera mendapatkan solusi. Ada sisi 
komunikasi yang perlu diperbaiki,” pung-
kasnya.(Adv)

Penulis : Ady Wahyudi
Editor : Muhammad Rafi’i

Bupati Kukar, Edi Damansyah (Istimewa)

BUPATI KUKAR MINTA PERUSAHAAN BERI LIBUR 
KHUSUS PADA HARI PELAKSANAAN PEMILU 2024
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TENGGARONG - Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Kutai Kartanegara (Kukar) melalui 
Dinas Kelautan dan Perikanan (DKP) Kukar, 
sedang dalam tahap pembangunan Tempat 
Pelelangan Ikan (TPI) di tiga kecamatan. Dan 
ditargetkan rampung pada akhir tahun 2023.

TPI tersebut dibangun di Kecamatan 
Muara Badak, Anggana dan Samboja. Kepala 
DKP Kukar, Muslik, menjelaskan bahwa pem-
bangunan ini dalam tahap pengerjaan. Dan 
rata-rata hanya menyisakan sedikit penger-
jaan lagi, sebelum nantinya diresmikan.

“Targetnya penyelesaian paling tidak 
pertengahan Desember sudah bisa selesai 
semua,” terang Muslik, Kamis  (2/11/2023).

Menurutnya, peran TPI ini sangatlah pent-
ing bagi para nelayan. Karena tentunya 
memudahkan nelayan dalam menjual hasil 
tangkapan ikan. Serta juga diharapkan den-
gan keberadaan TPI ini, produktifitas nelayan 
dapat terdata dengan akurat.

“Paling tidak mereka mudah dalam pe-
masaran, mereka mudah mendaratkan 
hasilnya. Kemudian pemasaran juga mudah 
karena terkonsentrasi sehingga data yang 
kita dapatkan juga lebih akurat. Kemudian 
pembinaan kita juga lebih mudah terkait 
dengan bagaimana penanganan mutu hasil. 
Sehingga ketika dipasarkan itu masih dalam 
kondisi yang baik,” tambahnya.

Dengan anggaran pembangunan TPI 
yang  hampir memembus Rp 22 miliar, Mus-
lik optimis bisa selesai terutama yang bera-
da di Kecamatan Samboja. Karena memang 
di Samboja merupakan kawaan pesisir yang 

dihuni banyak nelayan. Sehingga tidak me-
merlukan sosialisasi, nelayan pasti menda-
ratkan ikan disana.

Kendala justru ada di Kecamatan Kota Ba-
ngun, mengingat disana telah terdapat tem-
pat penampungan ikan dalam skala kecil. 
Jadi untuk diarahkan ke TPI agak sulit, apala-
gi akses jalan yang kurang memadai.

“Nah itu yang menjadi problem bagi kita, 
tapi kita optimis kita pelan-pelan kita sosial-
isasikan kepada masyarakat supaya untuk 
menggunakan TPI. Disamping itu kita mem-
berikan sosialisasi kepada mereka,” jelasnya.

Komitmen pemerintah adalah siap mem-
fasilitasi untuk masyarakat karena memang 
bupati Kukar sangat konsentrasi ke perta-
nian dalam arti luas. Dan ingin menjadikan 
Kukar ini lumbung pangan. Termasuk dian-
taranya ikan dari Kukar ini lebih dari 60%  un-
tuk menyuplai kebutuhan ikan Kalimantan 
Timur (Kaltim).

“Nah tinggal bagaimana kita melakukan 
penguatan-penguatan di sini agar produk-
si itu bisa meningkat terus dan tetap terja-
ga. Terutama beberapa program-program 
kita untuk mendukung supaya nelayan dan 
pembudidaya ikan itu bisa terus berkem-
bang. Melalui bantuan langsung tunai dalam 
rangka subsidi pakai subsidi BBM dan pen-
dampingan kita seperti pelatihan-pelatihan,” 
pungkasnya. (Adv)

Penulis : Ady Wahyudi
Editor : Muhammad Rafi’i

Kepala DPK Kukar, Muslik. (Istimewa)

Bangun Tiga TPI, DKP Kukar Targetkan Rampung Pada Akhir Tahun



4 JUMAT 
3 NOV 2023

TENGGARONG - Atasi perso-
alan sampah, pemerintah Keca-
matan Tenggarong Seberang 
berencana membangun Tem-
pat Pembuangan Akhir (TPA) 
di tahun 2024 mendatang. 
Setelah selama ini sampah dari 
Tenggarong Seberang selalu 
dibuang ke TPA Bekotok, Teng-
garong.

Camat Tenggarong Se-
berang, Tego Yuwono, men-
jelaskan pihaknya telah men-
etapkan lokasi pembangunan 
TPA tersebut. Yakni akan diba-
ngun di atas lahan pasca tam-
bang PT Kitadin, yang berada 
di Desa Bangun Rejo.

“Prosesnya masih dalam 
tahap peninjauan dari Badan 
Lingkungan Hidup Daerah 
(BLHD) terkait indikator-in-
dikator yang diperlukan,” 
terang Tego Yuwono, Kamis 
(2/10/2023).

Ia menambahkan, pemili-
han lokasi sendiri ditetapkan 
jauh dari lokasi pemukiman 
warga. Dengan luasan lahan 
yang tersedia sekitar 2 hektare 

ini dilakukan, agar bau kurang 
sedap dari TPA tersebut tidak 
mengganggu warga setempat.

Dengan pembangunan TPA 
ini, Pemerintah Kecamatan 
Tenggarong Seberang ber-
harap dapat mengurangi vol-
ume sampah yang dibuang, 
dan mengelola sampah yang 
masih memiliki nilai tambah, 
seperti plastik.

Proyek pembangunan TPA 
ini akan dilakukan dengan sin-
ergi bersama Dinas Lingkungan 
Hidup dan Kebersihan (DLHK). 
Untuk memastikan bahwa kri-
teria TPA yang sesuai dengan 
standar akan diwujudkan.

“Harapannya adalah agar 
proyek pembangunan TPA ini 
dapat segera direalisasikan se-
hingga pembuangan sampah 
di Tenggarong Seberang dapat 
menjadi lebih efisien. Targetn-
ya adalah pembangunan TPA 
akan selesai pada tahun 2024 
mendatang.” pungkasnya. 
(Adv)

Penulis : Ady Wahyudi 
Editor : Muhammad Rafi’i

Camat Tenggarong Seberang, Tego Yuwono. (Istimewa)

Kecamatan Tenggarong Seberang Bakal 
Bangun TPA Ditahun 2024
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BONTANG – Dinas Kesehatan 
(Dinkes) Bontang mengadakan ke-
giatan pisah kenang di lingkungan 
Dinkes Bontang, Selasa (31/10/2023) 
kemarin. Kegiatan yang berlangsung 
di Kantor Dinkes Bontang itu, dia-
dakan untuk melepas para pegawai 
Dinkes Bontang yang telah mema-
suki masa pensiun serta pegawai 
mutasi ke daerah lain.

Kepala Dinkes Bontang, drg Toetoek 
Pribadi Ekowati menjelaskan, kegia-
tan ini merupakan kumpul bersama 
dalam rangka melepas pegawai yang 
memasuki purna tugas. Terdapat 7 
pegawai yang pensiun serta mutasi. 

“Dari 5 yang pensiun, 4 di antaran-
ya sudah dari beberapa bulan sebel-
umnya. 1 pegawai lainnya terhitung 

1 November  2023 ini. Di kegiatan 
pisah kenang ini kami kumpulkan 
semua pegawai yang pensiun dan 
mutasi di waktu terdekat,” jelasn-
ya saat diwawancara pasca acara 
berakhir.

Toetoek mengatakan, kelima pega-
wai pensiun ini merupakan SDM yang 
bisa dijadikan panutan dalam bekerja 
oleh pegawai yang lain. Lantaran peng-
abdian mereka tidak mengenal waktu. 
Walaupun tengah malam tetap men-
jalankan tugasnya. 

“Bentuk pengabdian mereka untuk 
menyehatkan orang Bontang khusus-
nya. Saya sebagai pimpinan mera-
sa kehilangan. Saya bilang ke pega-
wai-pegawai yang lain, beliau-beliau 
ini harus jadi tauladan kita. Kita harus 

mampu jadi pengganti ikut jejak mere-
ka yang mau bekerja keras,” bebernya.

Sementara itu, Kepala Bidang 
Pencegahan Penanggulangan 
Penyakit (P2P) Menular Dinkes 
Kota Bontang, Muhammad Ramzi 
mewakili pensiunan yang lain men-
gatakan, bahwa mereka sudah 
menjalankan sebagian tugas mer-
eka selama masih aktif. Walaupun 
sudah tidak berdinas lagi, namun 
secara non formal mereka tetap 
diminta membantu mensukseskan 
program-program Dinkes Bontang 
di tengah-tengah masyarakat. 

“Kegiatan-kegiatan yang biasa kami 
lakukan di kantor saat aktif akan kami 
coba terapkan di tengah masyarakat,” 
pungkasnya. (al/adv)

DAFTAR PEGAWAI 
DINKES BONTANG  

PENSIUN DAN MUTASI:
1. Rosiaty  

(pensiun, 1 Juni 2023)
2. Akhmad Husrin | 

(pensiun, 1 Juli 2023)
3. Ardiman 

(pensiun 1 Agustus 2023)
4. Agustina  

(pensiun 1 Oktober 2023)
5. Rahmawati A 

(mutasi 1 Oktober 2023)
6. M Ramsi  

(pensiun 1 November 2023)
7. Adi Permana  

(mutasi 1 November 2023). 

Kadiskes Bontang, drg Toetoek bersama pegawai pensiun dan mutasi. (Yusva Alam)

7 Pegawai Pensiun dan Mutasi, 
Dinkes Adakan Pisah Kenang 

Kadiskes Bontang bersama pegawai pensiun, mutasi, dan yang masih aktif berfoto bersama usai acara pisah kenang. (Yusva Alam)
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BONTANG – Rencana memulangkan Buaya Riska 
ke Muara Sungai Guntung mendapatkan banyak 
perhatian, salah satunya adalah Anggota Komisi III 
DPRD Kota Bontang, Ridwan.

“Saya sangat mendukung jika Buaya Riska ini 
akan kembali ke Bontang, karena bagaimana pun 
bisa dibilang Riska sudah menjadi salah satu ikon 
Kota Bontang,” ucapnya saat dihubungi, Kamis 
(02/11/2023). 

Dikatakannya, salah satu sebab terkenalnya Kota 
Bontang adalah dengan adanya Buaya Riska. Seh-
ingga mendatangkan beberapa wisatawan dari luar 
kota, atau bahkan dari luar daerah untuk melihat 
langsung. 

“Saya sebagai ketua partai dan politisi bukan 
melarang, akan tetapi saya sangat support jika 
wisatawan datang ke Bontang. Apalagi Buaya Riska 
sudah terkenal, dan juga termasuk memperkenal-
kan Kota Bontang khususnya,” paparnya. 

Ditambahkannya, terkait persoalan adanya hewan 
bahkan buaya liar yang datang mengancam, kemba-
li kepada diri masing-masing. Bahkan Pemerintah 
Kota (Pemkot) Bontang sudah memberi himbauan 
untuk ditaati. 

“Yang namanya insiden, kita tidak ada yang tahu. 
Kita juga tidak meminta, dalam artian kesalahan 
kita adalah dari kita, yang sangat kurang safety,” 
ungkapnya. 

Menurutnya, sangat berat dan sangat susah 
mendapatkan suatu ikon, agar suatu daerah menjadi 
terkenal. Buaya Riska sungguh luar biasa, bisa mem-
perkenalkan Kota Bontang sebagai tempat asalnya. 

“Jika pun nantinya akan membuat sebuah pen-
angkaran buaya di Bontang, kami (DPRD) sangat 
mendukung. Ayo kita bersama memberikan alokasi 
dan anggaran. Jika memang ada pembahasan, 
maka insyaallah kita akan selalu support,” tutupnya. 
(dwi/adv).

Ambo (kiri) bersama Buaya Riska. (dwi)

Dukung Rencana Dikembalikan  
ke Habitatnya, Ridwan: Buaya  
Riska Sudah Jadi Ikon Kota Bontang
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BONTANG – Kota Bontang saat ini 
terpilih menjadi salahsatu pilot project 
program inovasi nyamuk wolbachia, di 
antara 5 kota yang terpilih lainnya. Na-
mun begitu, seharusnya Kota Bontang 
menjadi yang pertama menjalankan pro-
gram ini setelah Jogja apabila tidak ter-
kendala Covid-19 beberapa tahun lalu.

Hal itu diungkapkan Kasi Surveilans, 
Imunisasi, Wabah, dan Bencana Dinas 
Kesehatan (Dinkes) Bontang, Adi Perma-
na saat diwawancara usai kegiatan pisah 
kenang pegawai purna tugas dan mutasi 
di lingkungan Dinkes Bontang beberapa 
waktu lalu. 

Dikatakan Adi, saat ini Bontang terpilih 
sebagai 1 dari 5 kota untuk menjalank-
an program inovasi wolbachia, lantaran 
Kota Taman, sebutan Kota Bontang mer-
upakan salahsatu kota yang tertinggi 
kasus Demam Berdarah Dengue (DBD). 

Bahkan Bontang merupakan satu-sat-
unya kota kecil yang terpilih, sementara 
4 daerah lainnya merupakan daerah atau 
kota besar. Seperti Kupang, Bandung, 
Jakarta Barat, dan Semarang.

“Bayangkan kita hanya punya 3 keca-
matan, sementara kota-kota lain yang 
terpilih memiliki belasan bahkan pulu-
han kecamatan,” ujar pria yang termasuk 
pegawai mutasi di Dinkes Bontang ini.

Dijelaskan, seharusnya Bontang men-
jadi yang pertama setelah Jogja yang 
menjalankan program ini. Lantaran di 
tahun 2019 lalu, pihaknya sudah mengi-
nisiasi dan seringkali menggaungkan 
program wolbachia ini sebagai solusi 
mencegah tingginya kasus DBD. 

“Saat itu kebetulan saya melihat World 
Mosquito Program (WMP) di Yogyakarta. 
Lalu kami komunikasi secara personal 
dari pemkot ke pihak mereka. Karena 
keburu ada pandemi Covid-19, jadi setop 
rencananya,” bebernya.

Sekarang program ini dan seluruh pen-
danaannya sudah dicover Kemenkes RI. 
Namun Dinkes Bontang mensupport 
kader-kader di lapangan untuk men-
sukseskan program penanganan DBD ini.  

Diketahui, Pada Januari 2014, World 
Mosquito Program (WMP) Yogyakarta, 
yang dulu dikenal dengan Eliminate Den-

gue Project (EDP) Yogya, telah melepas 
nyamuk ber-Wolbachia di beberapa ko-
munitas di Yogyakarta, kota padat pen-
duduk yang merupakan daerah endemis 
demam berdarah. Tujuan pelepasan ini 
adalah untuk mengembangbiakkan Wol-
bachia di antara populasi nyamuk lokal 
sehingga memiliki kemampuan untuk 
mengurangi penularan demam berdar-
ah pada manusia.

Pelepasan nyamuk ber-Wolbachia 
dilakukan setelah dua tahun masa 
persiapan bersama masyarakat dan 
mendapat ijin dari pemerintah Daerah 
Istimewa Yogyakarta. Dengan dukungan 
masyarakat dan persetujuan pemerin-
tah, kami berharap bisa mengembang-
kan metode Wolbachia yang murah ini 
pada skala yang lebih besar di seluruh 
kota di Indonesia.

WMP Yogyakarta adalah program pe-
nelitian bersama dipimpin oleh Fakultas 
Kedokteran, Kesehatan Masyarakat dan 
Keperawatan Universitas Gadjah Mada 
dan didanai oleh Yayasan Tahija (Tahija 
Foundation). (al/adv)

Kasi Surveilans, Imunisasi, Wabah, dan Bencana Dinas Kesehatan (Dinkes) Bontang, Adi Permana. (Yusva Alam)

Bontang Hampir Jadi Kota Pertama 
Jalankan Program Wolbachia
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TANJUNG REDEB - Adanya upaya pemer-
intah dalam menaikkan gaji para pendidik 
diapresiasi Sekretaris Komisi III DPRD Berau, 
Ichsan Rapi.

Dia menuturkan, tenaga pendidik mer-
upakan pekerjaan berat yang membutuhkan 
komitmen dan pengabdian tinggi. Sehig-
ga, kenaikan gaji merupakan langkah tepat 
dapam memberikan penghargaan.

“Dalam menghadapi perkembangan 
zaman, para guru harus terus meningkatkan 
kualitas dan kompetensi mereka. Namun, ti-
dak dapat dipungkiri bahwa masih banyak 
kita temui guru yang menghadapi kesulitan 
ekonomi,” ungkapnya.

Ichsan menilai, kenaikan gaji bisa memper-
baiki kehidupan tenaga pendidik, selain itu 
juga dapat menjadi motivasi untuk melak-
sanakan tugas dengan maksimal.

Selain itu, kenaikan gaji juga diharapkan 
dapat membantu mengatasi permasalahan 
kekurangan guru di daerah ini, khususnya di 
pedalaman. Dengan insentif yang lebih besar, 
diharapkan para guru akan semakin termoti-
vasi untuk mengajar di lokasi-lokasi terpencil 
yang membutuhkan pendidikan berkualitas.

“Kami menyadari bahwa keberhasilan pen-
didikan di suatu daerah sangat ditentukan 
oleh kualitas guru yang ada. Oleh karena itu, 

perlu dilakukan langkah-langkah strategis. 
Salah satu cara yang efektif adalah member-
ikan kenaikan gaji bagi para guru tersebut,” 
terangnya.

Dikatakannya, dalam pembahasan angga-
ran, salah satu yang menjadi perhatian DPRD 
yakni bidang pendidikan. Salah satunya men-
genai insentif para tenaga pendidik. Karena 
itu, dirinya sepakat mengalokasikan dana un-
tuk memberikan kenaikan gaji bagi para guru.

“Meningkatkan kesejahteraan guru ada-
lah investasi jangka panjang bagi kemajuan 
bangsa ini. Kita harus memberikan perhatian 
yang serius kepada para pendidik agar mer-
eka dapat mengemban tugasnya dengan 
baik,” katanya.

“Kami berharap langkah ini dapat mem-
berikan motivasi bagi guru-guru untuk terus 
berjuang dalam mencerdaskan anak bangsa,” 
lanjutnya.

Ditambahkannya, dengan adanya komit-
men dari DPRD Berau dalam memberikan 
apresiasi kepada para guru melalui kenaikan 
gaji, diharapkan para pendidik dapat merasa 
dihargai dan termotivasi untuk melaksanakan 
tugas mereka dengan lebih baik. 

“Saya harap langkah ini juga dapat mem-
perbaiki kualitas pendidikan di Berau,” pung-
kasnya. (adv/set)

 Sekretaris Komisi III DPRD Berau, Ichsan Rapi.

PEMERINTAH MENAIKKAN GAJI TENAGA PENDIDIK, 
NILAI DAPAT MEMOTIVASI PARA GURU
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TANJUNG REDEB - Perusahaan 
yang ada di Kabupaten Berau mem-
buka lowongan pekerjaan. Namun, 
tak ada memperhatikan para pekerja 
disabilitas.

Menanggapi hal itu, Anggota Komi-
si I DPRD Berau, Rudi Parasian Ma-
ngunsong menuturkan, seharusnya 
pemerintah maupun pihak perusahan 
dapat memberi perhatian khusus un-
tuk para penyandang disabilitas.

“Tetapi ada beberapa perusahaan 
yang membuka lowongan untuk 
pekerja disabilitas. Seharusnya bisa di-
maksimalkan,” katanya.

Untuk meningkatkan keterampilan 
para penyandang disabilitas, lanjut Rudi, 
harus ada Balai Latihan Kerja (BLK).

“Para penyandang disabilitas ada-
lah orang yang perlu kita topang. OPD 
terkait juga jangan hanya mengawasi. 
Bila perlu diantarkan dan didampin-
gi jika disabilitas akan bekerja. Jan-

gan hanya sekadar retorika saja. Mesti 
menyentuh,” tegasnya.

Politikus PDI-P ini juga mendorong 
pemerintah mendampingi penyan-
dang disabilitas saat mengalami 
diskriminasi dalam dunia pekerjaan. 
Pasalnya, mereka merupakan golon-
gan yang rentan diabaikan, diremeh-
kan dan dilecehkan.

“Pemerintah daerah harus men-
dampingi ini. Jangan dilepas begitu 
saja,” imbuhnya.

Tak hanya sekedar dari pemerintah 
daerah, Rudi juga meminta perusa-
haan untuk memperhatikan secara 
serius nasib penyandang disabilitas 
tersebut. Lowongan yang telah dibuka 
juga harus jelas dan benar-benar da-
lam memberdayakan para disabilitas.

“Jangan hanya membuka lowon-
gan saja. Berikan pemahaman yang 
jelas formasinya seperti apa,” tandasn-
ya. (adv/set)

 Anggota Komisi I DPRD Berau, Rudi Parasian Mangunsong.

MINTA PEMERINTAH DAMPINGI PEKERJA DISABILITAS
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TANJUNG REDEB - Telah beroperasin-
ya kapal pengangkut sampah di Sungai 
Kelay dan Segah diharapkan Anggota 
Komisi II DPRD Berau, Nurung berjalan 
maksimal.

Dia menilai, Organisasi Perangkat 
Daerah (OPD) terkait harus mampu 
mengontrol dan memfungsikan kapal 
pengangkut sampah tersebut. Ditegas-
kannya, jangan sampai hanya dibeli, na-
mun tidak dimanfaatkan maksimal.

“Jangan jadi penghias saja, seperti 
dua mobil penyapu dan penyedot debu 
yang pernah dianggarkan dengan har-
ga miliaran,” tegasnya.

Dirinya mengaku mengapresiasi 
terobosan baru untuk mengatasi per-
masalahan sampah di sungai tersebut. 
Tetapi, Nurung mengingkatkan kapal 
pengangkut sampah itu dirawat den-
gan maksimal.

“Jika hanya pandai membeli tanpa 
bisa merawat, mungkin hanya beberapa 

bulan saja sudah rusak,” imbuhnya.
Nurung menjelaskan, wilayah perko-

taan Tanjung Redeb diapit oleh Sungai 
Kelay dan Segah. Di dua sungai itu ma-
sih banyak pemukiman warga di ban-
taran, sehingga dibutuhkan kesadaran 
masyarakat terkait membuang sampah 
ke sungai.

“Saya juga minta kesadaran mas-
yarakat untuk tidak membuang sampah 
ke sungai. Membantu program DLHK,” 
ucapnya.

Kebersihan dijelaskannya tentu men-
jadi tanggung jawab semua orang. Ti-
dak hanya satu instansi saja. Namun ia 
juga mengingatkan agar OPD terkait, 
bisa memanfaatkan peralatan yang su-
dah ada. Jangan sampai, hanya dipakai 
sekali dua kali, lalu dianggurkan begitu 
saja.

“Tanggung jawab semua orang. Tapi 
OPD juga harus terus berinovasi terhadap 
kemajuan zaman,” tutupnya. (adv/set)

Anggota Komisi II DPRD Berau, Nurung.

KAPAL PENGANGKUT SAMPAH HARUS 
DIRAWAT MAKSIMAL
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TANJUNG REDEB - Maraknya kema-
tian akibat tenggelam di sungai belakan-
gan ini menjadi sorotan Anggota Komisi I 
DPRD Berau, Falentinus Keo Meo.

Dia menuturkan, beberapa waktu 
terakhir, ada beberapa kasus kejadian 
korban tenggelam yang terjadi. Baik itu 
orang dewasa maupun anak-anak.

Menurutnya, saat ini masyarakat ha-
rus lebih peduli terhadap peluang-pe-
luang yang dapat menjadi penyebab 
tenggelam.

“Jika perlu kita kampanyekan kesela-
matan di perairan. Jangan sampai abai, 
apalagi korban jiwa yang tenggelam di 
perairan tidak lagi sedikit,” ujarnya.

Dirinya menilai, kejadian kecelakaan 
di perairan memiliki banyak faktor, mu-

lai dari orang jatuh ke air lalu kemudian 
tewas tenggelam,tidak bisa berenang 
atau tidak mengenakan alat kesela-
matan seperti pelampung dan jaket 
penyelamat hingga ketidaktaatan pada 
prosedur.

“Jadi saya berharap bisa saling 
mengingatkan agar tidak ada lagi kor-
ban-korban selanjutnya. Minimal kalau 
tidak bisa berenang, jangan nekat. Dan 
kalau pun bisa berenang, harus lebih 
berhati-hati,” imbuhnya.

Sepanjang tahun 2023 ini, kata Falen, 
sudah seringkali Basarnas mengerah-
kan anggota dan peralatannya untuk 
mencari orang yang jatuh tenggelam di 
berbagai perairan dan berbagai sebab 
kejadian. (adv/set)

 Anggota Komisi I DPRD Berau, Falentinus Keo Meo.

SOROT BANYAKNYA KASUS KEMATIAN AKIBAT TENGGELAM
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TANJUNG REDEB - Pagelaran 
Berau EXPO 2023 telah berjalan, 
ratusan pelaku UMKM pun ikut 
memeriahkan rangkaian hari jadi 
Kabupaten Berau dan Kota Tan-
jung Redeb itu.

Ketua Komisi II DPRD Berau, 
Andi Amir Hamsyah mengatakan, 
Berau EXPO 2023 dapat menarik 
ribuan masyarakat. Tentu hal itu 
mampu meningatkan perekono-
mian UMKM.

“Apalagi beberapa tahun tera-
khir tidak ada acara besar. Adanya 
EXPO ini bisa membuat perputaran 
ekonomi membaik,” katanya.

Terkait harga stan yang dikeluh-
kan, Andi Amir menilai seharusn-
ya bisa diatur ulang. Menurutnya, 
Berau EXPO adalah pagelaran dari 
masyarakat untuk masyarakat, bu-
kan kepentingan oknum tertentu.

“Padahal pagu anggarannya su-
dah ada. Seharusnya harga stan 
untuk UMKM itu bisa diturunkan,” 

bebernya.
Dengan kembali normalnya 

situasi pasca pandemi Covid-19, 
Politikus Golkar itu berharap, Be-
rau EXPO 2023 mampu mengang-
kat ekonomi masyarakat.

“Saya sangat mendukung. Kare-
na 13 kecamatan mengikutinya. 
Ini juga menjadi ajang pamer 
keunikan masing-masing kam-
pung. Agar lebih mampu dikenal 
masyarakat luas, apa yang spesial 
di kampung tersebut,” ucapnya.

Kendati demikian, Andi Amir 
berharap, pagelaran EXPO terse-
but bisa menjadi magnet untuk 
wisatawan berkunjung ke Bumi 
Batiwakkal dan mengetahui se-
cara pasti ada unggulan dari kam-
pung yang ada di Berau.

“Ini momen bagi kampung un-
tuk menunjukan keunggulan dari 
kampungnya. Yang bisa menjadi ciri 
khas dan oleh-oleh yang bisa dibawa 
pulang,” pungkasnya. (adv/set)

Ketua Komisi II DPRD Berau, Andi Amir Hamsyah.

MINTA HARGA STAN BERAU EXPO DIATUR ULANG
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MANTAN GUBERNUR KALTIM 
DIRAWAT DI RSKD
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Mantan Gubernur Kaltim, Awang Faroek tengah di rawat di RSKD Balikpapan.

MANTAN GUBERNUR KALTIM DIRAWAT DI RSKD 
BALIKPAPAN - Mantan Gubernur Kali-

mantan Timur periode 2008-2018 (dua peri-
ode), Awang Faroek saat ini tengah dirawat 
di rumah sakit Kanujoso Djatiwibowo 
(RSKD) Kota Balikpapan. Hal ini pun dibe-
narkan oleh Humas RSKD Balikpapan, Dian 
Sugianti. 

Dian Sugianti mengatakan, Awang Faroek 
tiba di RSKD pada Rabu (1/11/2023) malam seki-
tar pukul 22.00 Wita langsung dari Kota Sa-
marinda. “Ia benar mas, semalam dibawa ke 
RSKD-nya oleh pihak keluarga,” ujarnya, Kamis 
(2/11/2023). 

Awang pun saat ini dirawat di ruang per-
awatan yang intensif serta mendapat pantau-
an dan penanganan dari para dokter penyakit 
dalam. “Kondisinya stabil, namun untuk sadar 
atau tidaknya saya belum dapat informasi lan-
jutannya lagi mas,” jelasnya. 

Kondisi Awang pun selama perawatan di 
RSKD tidak diperkenankan untuk dijenguk, 
kecuali pihak keluarga. “Nggak boleh dulu 
dibesuk. Ada permintaan keluarga. Karena be-
liau harus mendapat perawatan yang intensif 
dulu,” tambah Dian Sugianti. 

Sebelumnya beredar pesan lewat WhatsApp 
yang mengabarkan bahwa mantan  Gubernur 
Kaltim ini harus mendapatkan perawatan in-
tensif di ICCU RSKD Balikpapan. 

“Assalamualaikum warahmatullahi wa-
barakatu, Mohon Doa dari Bapak/Ibu, bahwa 
dari info yang kami terima dari Keluarga, Pak H. 
Awang Faroek Ishak Sekang masuk ICCU di RS 
Kanujoso Balikpapan tadi malam. Mohon Doa 
untuk kesembuhan Beliau. Terima kasih,” tulis 
pesan tersebut. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari
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BALIKPAPAN - DPRD Kota Balikpapan kem-
bali membahas pemaparan progres pemba-
ngunan gedung baru DPRD Kota Balikpapan 
yang saat ini tengah dibangun di belakang ge-
dung Paripurna Kantor DPRD Kota Balikpapan. 

Bukan tanpa sebab, pembangunan gedung 
yang diperjuangkan 45 anggota DPRD Kota 
Balikpapan masa jabatan 2019-2024 ini ternyata 
selesai pengerjaannya di bulan Desember 2024 
mendatang. Untuk tahap pertama pembangu-
nan Ruang Rapat Paripurna dan ruang Komisi, 
sementara ruang anggota DPRD pengerjaann-
ya di tahap kedua. 

Hal ini berbuntut kekecewaan Wakil Ketua 
Komisi IV DPRD Balikpapan, Ardiansyah yang 
mendengarkan penjelasan pemaparan progres 
gedung baru DPRD Balikpapan. 

“Awalnya semangat kantor DPRD dibangun, 
agar bisa merasakan kantor baru, eh ternyata 
selesainya di Desember 2024,” ujarnya, Kamis 
(2/11/2023). 

Menurut Ardiansyah, hal ini sia-sia saja dibic-
arakan terkait perencanaan progres tata letak 
atau layout dari gedung itu jika 45 anggota 
DPRD Kota Balikpapan yang saat ini tengah 

memperjuankan gedung tersebut justru tidak 
dapat merasakan kantor baru. 

“Kalau jadi anggota DPRD lagi itu Walla-
hualam. Bisa beda lagi, tapi masalah kalau kita 
bicarakan maunya gini-gini tapi tak bisa direal-
isasikan tempat ini gimana?,” jelasnya. 

Disebutkan bahwa kemungkinan gedung 
baru ini, baru akan selesai di bulan Desember 
tahun 2024, yang mana anggota DPRD Kota 
Balikpapan masa jabatan 2019-2024 sudah 
lengser. 

“Jawaban selesainya Desember 2024 kan 
innalillahi wa inna ilaihi rojiun, kan kita yang 
semangat agar kita bisa merasakan. Padahal 
rapat pertama itu jadi kantor Komisi, ngapa-
in ngejar bangun kantor Paripurna kan sudah 
ada,” tegasnya. 

Ardiansyah pun sudah lepas semangat un-
tuk menempati gedung baru DPRD. Karena ini 
sudah lepas komitmen. “Bukan underestimate, 
namun jika dilihat fisiknya ini bisa jadi Desem-
ber 2024 sangat mengecewakan,” tutupnya. 
(ADV/DPRDBalikpapan/Bom)
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PASER - Pelatihan dan pembinaan ke-
pada 3.292 personel Satuan Perlindungan 
Masyarakat (Satlinmas) se-Kabupaten Pas-
er diminta Dewan Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Kabupaten Paser agar dimanfaatkan 
dengan sebaik-baiknya.

Pesan itu disampaikan Ketua DPRD Ka-
bupaten Paser, Hendra Wahyudi, guna pen-
ingkatan kemampuan dan keterampilan 
anggota Satlinmas dapat bermanfaat bagi 
masyarakat khususnya dalam menyukseskan 
pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 
mendatang.

“Karena mereka sudah dikukuhkan dan akan 
diberikan pelatihan dan pembinaan, maka de-
mikian perlu diingatkan agar pelatihan dan 
pembinaan dapat dimanfaatkan dengan baik,” 
kata Hendra Wahyudi.

Sebelumnya, ribuan personel Satlinmas se Ka-
bupaten Paser dikukuhkan Bupati Paser, Fahmi 
Fadli, di Gedung Olahraga (GOR) Sadurengas, 
Desa Tapis, Kecamatan Tanah Grogot, Senin 
(30/10/2023). 

Pengukuhan ini dilakukan dalam persiapan 
untuk pelaksanaan Pemilu. Pada pengukuhan 
itu, Fahmi Fadli menegaskan, seluruh Satlinmas 
harus memiliki ketegasan dan kekompakan da-

lam melaksanakan tugas di lingkungan mas-
yarakat. 

“Kami sepakat dengan apa yang disampaikan 
oleh Bupati Paser. Jadi jika sudah diberikan pela-
tihan dan pembinaan, personel ini tinggal men-
erapkan apa yang ia terima kepada masyarakat,” 
ucap Hendra.

Sementara itu, Kepala Satuan Polisi 
Pamong Praja (Kasatpol PP) Kabupaten Pas-
er, M Guntur menyatakan, pihaknya akan 
memberikan seragam lengkap kepada per-
sonel Satlinmas sebagai bentuk penyerag-
aman terhadap personel.

“Kami sudah pesankan seragamnya, tapi den-
gan jumlah 3.292, tidak bisa selesai dalam waktu 
singkat, tapi nanti pada saat BKO (Bawah Kend-
ali Operasi) Linmas ke Polres Paser, seluruhnya 
sudah berseragam,” ucapnya.

Selain itu, guna peningkatan kualitas SDM, 
ia menegaskan, setelah dikukuhkan, pihaknya 
akan melaksanakan pelatihan dan pembinaan 
bagi setiap personel Satlinmas. 

“Nanti kami akan lakukan pelatihan, supaya 
Linmas bisa memahami tugas dan tanggung 
jawabnya,” pungkasnya. (Adv)
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PASER - Peningkatan kesadaran anti ko-
rupsi dan anti gratifikasi disosialisasikan In-
spektorat Kabupaten Paser kepada Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupat-
en Paser, di Sekretariat DPRD Kabupaten 
Paser, Rabu (1/11/2023).

Sosialisasi itu menyasar ke Pimpinan dan 
Anggota DPRD Kabupaten Paser. Ketua 
DPRD Kabupaten Paser, Hendra Wahyudi 
menyabut baik kegiatan tersebut, sebagai 
bagian dari pemahaman para wakil rakyat 
terhadap korupsi dan gratifikasi.

“Pemahaman terkait korupsi, khususnya 
gratifikasi, harus dipahami semua pihak 
agar tidak terjebak karena ketidaktahuan 
atau kealpaan,” kata Ketua DPRD Kabu-
paten Paser, Hendra Wahyudi.

Dari sosialisasi ini, Hendra Wahyudi turut 
mengingatkan agar seluruh Anggota DPRD 
Kabupaten Paser berwaspada terhadap se-
tiap kegiatan atau barang yang dapat di-
anggap sebagai bentuk gratifikasi.

“Apabila merasa ragu atau tidak nyaman 
menerima barang, hendaknya segera di 
laporkan ke KPK atau Inspektorat,” ujarnya.

Diketahui, kegiatan ini diisi dengan pen-
yampaian materi tentang pedoman pel-
aporan dan penetapan status gratifikasi 
oleh Auditor Inspektorat Kabupaten Paser, 
Muhammad Nasrin, yang turut diikuti per-
wakilan OPD dilingkungan Pemkab Paser. 
(Adv)
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PASER - Peningkatan kualitas jalan den-
gan rigid beton dilakukan ruas poros an-
tardesa Muara Payang dan Lusan, Keca-
matan Muara Komam. Dengan volume 
panjang 2,8 kilometer, menelan anggaran 
Rp 19 miliar bersumber APBD Kabupaten 
Paser.

Adanya pengerjaan itu tak lama lagi ja-
rak tempuh antardesa Muara Payang dan 
Lusan kurang dari 2 jam menuju pusat 
kota Kecamatan Muara Komam. Sekadar 
diketahui, secara keseluruhan panjang 
jalan penghubung dua desa itu mencapai 
13 kilometer.

Sebelum dilakukan peningkatan kualitas 
infrastruktur, untuk melintasi daerah terse-
but memakan waktu hingga 2,5 jam sampai 
3 jam. Pasalnya, akses atau medannya yang 
cukup sulit. 

“Peningkatan jalan ini untuk mengurangi 
ketimpangan antarwilayah dan memper-
cepat akses masyarakat,” kata Bupati Pas-
er, Fahmi Fadli, sela peninjauan pengerjaan 
jalan antardesa Muara Payang-Lusan, Rabu 
(1/11/2023).

Adanya peningkatan jalan yang dilakukan 
ini juga membantu mobilitas pengangku-
tan hasil perkebunan dan pertanian mas-
yarakat, karena menghemat waktu. “Pemer-

intah akan terus hadir di tengah masyarakat 
guna melaksanakan pembangunan yang 
berdampak pada pertumbuhan perekono-
mian,” terang Fahmi.

Kepala Bidang (Kabid) Bina Marga Dinas 
Pekerjaan Umum dan Tata Ruang (DPUTR) 
Kabupaten Paser, Asnawi mengatakan pen-
ingkatan kualitas jalan antardesa itu dilaku-
kan secara kontinyu.

“Karena keterbatasan anggaran, makan-
ya pekerjaan pembangunan dan perbaikan 
jalan dilakukan secara bertahap,” jelasnya.

Di tempat yang sama, Kepala Desa Muara 
Payang, Haderiani menuturkan masyarakat 
sudah sangat menantikan adanya penger-
jaan peningkatan kualitas jalan. “Kami ter-
bantu dengan adanya upaya peningkatan 
infrastruktur jalan dan jembatan ke de-
sa-desa, tentu ini akan berdampak pada per-
ekonomian masyarakat,” ungkapnya.

Dirinya menuturkan, adanya peningkatan 
jalan itu sangat menghemat waktu warga 
jika ingin ke daerah pusat Kecamatan Muara 
Komam. Sebelumnya dengan jarak tempuh 
13 kilometer memakan waktu 2,5 jam. “Seka-
rang bisa ditempuh hanya dengan 1,5 jam 
saja,” tandas Haderiani. 
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